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СЕГОДНЯ МЫ вспоминаем о тех, кто 65 лет назад 

нанес первое крупное поражение фашистской Германии и 
начал контрнаступление против захватчиков у стен нашей 
священной столицы — города Москвы.

Эти события разворачивались на Одинцовской земле и 
в ближайших к ней районах. Поэтому мы обязаны помнить 
тех, кто отдал тогда свои жизни за нашу с вами свободу и 
независимость. Во многих населенных пунктах Одинцовской 
земли есть братские могилы 1941 года, мемориалы воинам-
землякам, не вернувшимся с полей сражений. Вечная им 
память…

Поблагодарим в этот день и каждого из ветеранов, 
отстоявших столицу, всех, кто своим доблестным трудом в 
тылу готовил и это контрнаступление, и будущую Великую 
Победу.

Здоровья и благополучия вам, дорогие ветераны, 
внимания со стороны близких и простого земного счастья! 
Мы благодарны вам за ту первую победу. Низкий вам 
поклон.

В.Б. КЛЯВИНЬ, 
военный комиссар города Одинцово.

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ, ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!

Всё позади.
Бой смерти отгремел.
Но где-то далеко
Были слышны раскаты.
Стояли насмерть
Русские солдаты.
Железа раскаленный
Ствол алел.
Вокруг валялась
Рваная броня,
Измазанная кровью
Неотмытой.
Обломки обнимал
Товарищ мой убитый,
Глаза глядели
Прямо на меня.
Я подошёл,
Глаза прикрыл рукой.
Перекрестив,
Спокойно попрощался.
И так стоять
В ногах его остался,
Как будто бы
Неся ему покой.
Свершилось чудо.
Мелкий дождь полил,
И кажется,
Что плачет мой товарищ.
Иль это пляшут
Отблески пожарищ?
Мне белый свет
Становится не мил.
Луна всходила тихо,
Не спеша,
И освещала
Все углы сраженья,
И наготу брони,
И пораженье,
Солдату душу
Словно пустоша.
Хрипела связь:
Всех вызывал комбат.
Взывал к чертям,
Неистово ругался,
В свирепого
Он зверя превращался,
Но этого
Не слышал наш солдат.
Всё позади.
Бой смерти отгремел.
Но где-то далеко
Были слышны раскаты.
Стояли насмерть
Русские солдаты.
Железа раскаленный
Ствол алел...

      Анна ГУЛЕВСКАЯ

ВСЁ ПОЗАДИ...
5 декабря 1941 года началось контрнаступление советских войск 
против немецко-фашистских войск в битве под Москвой

ПОДПИСКА-2007
Дорогие читатели! Продолжается подписка на нашу газету на 2007 год. «Новые 
рубежи» остаются единственным подписным районным изданием, выходят по 
средам и субботам на 16-ти страницах в цветном исполнении. Став подписчиком 
районки, вы сможете принять участие во всех наших конкурсах и лотереях, 
которые редакция проводит каждый год.

По давней традиции для всех 
пенсионеров при подписке действует 

скидка 25 процентов.

Подписка принимается во всех почтовых отделениях района, в редакции газе-
ты «Новые рубежи», а также на стенде газеты в Муниципальном выставочном 
центре (г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, 21) в дни работы выставок.

ЦЕНА ПОДПИСКИ (С ДОСТАВКОЙ): 
на полгода – 274 рубля 74 копейки, индекс 24371,

на год – 549 рублей 48 копеек, индекс 00511. 

ЦЕНА ЛЬГОТНОЙ ПОДПИСКИ: 
на полгода – 204 рубля 90 копеек, индекс 24369,
на год – 409 рублей 80 копеек, индекс 00512.

НАШУ 
ГАЗЕТУ 
ЧИТАЮТ 
ВО ВСЕХ 

НАСЕЛЕННЫХ 
ПУНКТАХ 
РАЙОНА.
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ВСЕ ЗАТРАТЫ на перевозки 
берут на себя региональные 
власти. Для этого требуется 
строгий учет. В транспорте 
Москвы такой учет ведется с 
помощью автоматизированных 
систем контроля проезда. Те-
перь черед дошел и до транс-
порта Московской области.

По решению подмосковно-
го правительства с начала 
2007 года в областных авто-
бусах, троллейбусах и трам-
ваях, выполняющих социаль-
ные перевозки, будет работать 
автоматизированная система 
контроля оплаты проезда. На 
большинстве маршрутов она 
будет с турникетами, на неко-
торых учет пассажиров будут 
проводить кондукторы с по-
мощью специальных устройств 
— «терминалов».

Пассажиры льготных кате-
горий смогут ездить только 
по пластиковым социальным 

картам москвича или жителя 
Московской области. Бумаж-
ные льготные билеты действо-
вать не будут. Для остальных 
пассажиров, кроме обычных 
бумажных билетов, появятся 
пластиковые транспортные кар-
ты — проездные билеты. Стои-
мость каждой поездки по ним 
будет существенно ниже.

Другая новинка — пласти-
ковая карта «Электронный ко-
шелек» — позволит пассажиру 
не думать о том, есть ли в 
кармане мелочь на автобус. 
Деньги на поездки можно бу-
дет положить на счет заранее 
и в любом количестве. А сто-
имость каждой поездки будет 
списана с него с существен-
ной скидкой. Электронные кар-
ты будут действовать на всех 
маршрутах.

Транспортники считают, что 
если пассажир заранее получит 
пластиковую социальную карту 

или приобретет проездной, 
то практически не заметит 
изменения порядка оплаты 
проезда.

Перевозчикам новая систе-
ма позволит постоянно полу-
чать информацию о количестве 
пассажиров, пользующихся 
маршрутами. А значит — бо-
лее рационально распределять 
подвижной состав, увеличивать 
число машин на загруженных 
рейсах. Поэтому транспорт-
ники уверены, что внедрение 
автоматизированной системы 
контроля проезда поможет по-
высить качество работы.

АКТУАЛЬНО

Уже почти год в России действует федеральный закон 
№ 122, более известный как закон о монетизации 
льгот. Некоторые регионы страны, в том числе Моск-
ва и область, пошли по пути сохранения натуральных 
льгот, в частности, бесплатного проезда на транспорте 
общего пользования.

НАПРИМЕР, в Барвихинской средней школе проведен 
семинар-практикум «Управление проектированием про-
граммы развития школы» для директоров сельских школ, 
специалистов управления образования, методистов цент-
ра повышения квалификации «Развитие образования». 
Собравшиеся заслушали доклады по заявленной теме, 
посетили открытые занятия по экскурсоведению, уроки 
литературного чтения и географии, заседания секции «Ли-
дер» школьного научного общества обучающихся, приняли 
участие в работе пресс-клуба «Нить Ариадны» научного 
округа «Рублевка», а также в работе творческих групп по 
анализу проведения открытых занятий и проектированию 
критериев оценки различных стратегий развития школы. 

Семинар выполнил все поставленные задачи. Опыт ин-
новационной деятельности Барвихинской средней обще-
образовательной школы, полученный участниками в ходе 
семинара, будет успешно использован в практике работы 
сельских школ района по реализации приоритетного на-
ционального проекта «Образование».

Управление образования Одинцовского района.

ПОБЕДИЛИ —
ПОДЕЛИТЕСЬ ОПЫТОМ

Средние общеобразовательные шко-
лы Одинцовского района, победители 
приоритетного национального проекта 
«Образование», делятся опытом своей 
инновационной деятельности с другими 
общеобразовательными учреждениями 
района.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

В «Новых рубежах»  № 75 от 30 
сентября мы сообщали о том, что 
16 сентября дикая крыса напала на 
шестилетнюю девочку, проживаю-
щую в одном из домов в деревне 
Мамоново, и укусила ее. В связи 
с произошедшим руководитель ад-
министрации Одинцовского района 
З.В. Абраменко 22 сентября подписа-
ла постановление «О наложении ка-
рантина по бешенству диких крыс на 
территории д. Мамоново городского 
поселения Одинцово Одинцовского 
муниципального района».

СОГЛАСНО плановым мероприяти-
ям по ликвидации и профилактике 
бешенства на указанной террито-
рии были проведены мероприятия 
по недопущению распространения 
страшного заболевания среди лю-
дей и животных. О возникновении 
бешенства среди диких крыс опо-
вестили все сельскохозяйственные 
предприятия, подсобные хозяйства, 
районное общество охотников. Вет-
инспектора, ветврачи провели в 
Мамонове подворный обход. Боль-
ных и подозреваемых в заболевании 
бешенством животных с 22 сентября 
по 21 ноября не зарегистрировано. 
С людьми, побывавшими в «кон-
такте» с набросившейся на ребен-
ка крысой, были проведены лечеб-
но-профилактические мероприятия. 
В зоне карантина и угрожаемой зоне 
вакцинированы против бешенства 
183 собаки и 59 кошек.

Учитывая выполнение ветери-
нарно-санитарных мероприятий по 
бешенству, комиссия в составе глав-
ного госветинспектора Одинцовского 
района В.П. Мотошина, врача-эпи-
зоотолога района В.Н. Логунова и 
заведующей Одинцовской участковой 
ветлечебницей И.П. Черепановой 
предложила снять карантинные 
мероприятия с деревни Мамоново, 
работу по профилактике бешенства 
проводить здесь согласно плано-
вым мероприятиям. Рассмотрев акт 
ветврачей от 22 ноября 2006 года «О 
выполнении ветеринарно-санитарных 
мероприятий по бешенству», руководи-
тель администрации Одинцовского му-
ниципального района З.В. Абраменко 
24 ноября подписала постановление 
о признании утратившим силу поста-
новления администрации Одинцовс-
кого муниципального района №2589 
от 22.09.2006 года.  

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

КАРАНТИН СНЯТ

В редакцию «Новых рубежей» обра-
тилась наша одинцовская читатель-
ница, проживающая в доме №137 
по Можайскому шоссе. От имени 
многочисленных соседей она просила 
передать благодарность дорожникам, 
которые проложили асфальтовую до-
рогу от здания поликлиники №2 до 

Баковки. «Неожиданный и очень при-
ятный подарок к Новому году!» — так 
оценила Наталья Борисовна работу 
дорожников Одинцовского ДРСУ, воз-
главляемого В.Д. Алтуховым. Однако 
не зря говорят, что «аппетит прихо-
дит во время еды». Далее читатель-
ница высказала новые пожелания. 

Жители восточной части Одинцова 
мечтают о подземном переходе через 
Можайское шоссе в районе аптеки 
«36,6» и кафе «Макдоналдс». Еще 
одно скромное желание — увидеть 
заасфальтированной дорожку от дома 
№135 до дома №137 по Можайскому 
шоссе. Речь идет всего о 100 мет-
рах. Сейчас в том месте на газоне 
стоят машины. Одинцовцев понять 
можно: если живем в одном из са-
мых благоустроенных подмосковных 
городов, значит, нельзя мириться с 
неполадками.

Подготовила Лариса РОДИОНОВА.

ЕЩЁ БЫ И
ПОДЗЕМНЫЙ ПЕРЕХОД...

ЧИТАТЕЛЬ БЛАГОДАРИТ

ЗА ШЕСТЬ ЛЕТ маленький детский 
кинофестиваль превратился в большой 
форум юных дарований, где ребята не 
только смотрят конкурсные фильмы, 
но и представляют свое творчество. 
Президент фестиваля Иосиф Кобзон 
отметил: «Нет ничего благороднее, чем 
приобщение детей к миру искусства. 
Задача взрослых — помочь им твор-
чески реализовать себя».

Были на «Кинотаврике» и предста-
вители Одинцовского района — Ксе-
ния Кочеткова и Полина Дрябжинская 
— воспитанницы Одинцовского центра 
эстетического воспитания, солисты 

вокальной студии «Дети солнца», ко-
торой руководит Людмила Георгиевна 
Анисимова. Ксюша и Полина оценива-
ли детские художественные фильмы и 
анимацию, участвовали в творческих 
встречах с создателями фильмов. Де-
вочек особенно порадовали встреча с 
любимцем детей, создателем и руко-
водителем юмористического киножур-
нала «Ералаш» Борисом Грачевским и 
просмотр новых выпусков «Ералаша». 
Но самым важным для наших девчат 
было участие в конкурсной программе 
«вокал-соло». Несмотря на свой юный 
возраст (по восемь лет), Полина и 

Ксения почувствовали ответственность 
и серьезность момента, показали себя 
очень достойно и заняли призовые 
места.

Наталья БОНДАРЕНКО,
заместитель директора ОЦЭВ

по учебно-воспитательной работе. 

МОЛОДО — НЕ ЗЕЛЕНО

В дни осенних каникул тысячи детей приезжают в город-курорт Сочи 
на детский международный фестиваль искусств «Кинотаврик».

В АВТОБУС — С КАРТОЙ!

КАНИКУЛЫ В СОЧИУЛЫ В СОЧИ

НОВОСТИ

ВЛАСИХА ПРИРАСТЁТ 
МИКРОРАЙОНОМ «ШКОЛЬНЫЙ»

Проблемные вопросы гарнизонов 
Ракетных войск стратегического на-
значения (РВСН), дислоцированных 
на территории Московской области, 
обсудили на выездном заседании 
комиссии по социальным вопросам 
военнослужащих при правительстве 
Московской области командующий 
РВСН генерал-полковник Николай Со-
ловцов и заместитель председателя 
правительства Московской области 
Сергей Кошман. Заседание прошло во 
Власихе 27 ноября. Обсуждались про-
ект строительства в Одинцово-10 мик-
рорайона “Школьный” на 862 квартиры 
по президентской программе “15+15”, а  
также проблемы социальной адаптации 

военнослужащих, уволенных с военной 
службы, и членов их семей.

СХВАЧЕНЫ НА МЕСТЕ 
ПРЕСТУПЛЕНИЯ

Троим молодым людям, предпо-
ложительно – членам группировки 
скинхедов, предъявлено обвинение в 
покушении на убийство по мотивам 
национальной ненависти или вражды и 
в возбуждении ненависти либо враж-
ды, а равно в унижении человеческого 
достоинства с применением насилия. 
Преступление было совершено вече-
ром 19 ноября в электричке Усово-
Москва у станции Ромашково. 

26-летний гражданин Киргизии был 
жестоко избит группой молодых лю-
дей, как впоследствии выяснилось 

- студентами высших и средних спе-
циальных образовательных учреждений 
Москвы. Нападавшие, в числе которых 
оказался один несовершеннолетний,  
были одеты в характерную экипировку 
– черные кожаные куртки, высокие бо-
тинки и целенаправленно выискивали 
в электропоезде человека нерусской 
национальности. Впрочем, на поиски 
преступников милиции не пришлось 
тратить много времени – они были 
схвачены на месте при содействии 
пассажиров электропоезда. 

Избитый  был доставлен в Инсти-
тут скорой медицинской помощи им. 
Склифосовского с открытой черепно-
мозговой травмой, ушибом головного 
мозга, переломами костей черепа. 
Расследованием данного преступления 
занимается Юго-Западная транспорт-
ная прокуратура.
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3 декабря, СРЕДА.
Совинформбюро: «В течение 3 де-

кабря наши войска вели бои с против-
ником на всех фронтах. За 2 декабря 
уничтожено 58 немецких самолётов. 
Наши потери — 17 самолётов. За 2 
декабря нашей авиацией уничтожено и 
выведено из строя 154 немецких танка, 
1114 автомашин с войсками и грузами, 
50 полевых и зенитных орудий, 15 ав-
тоцистерн с горючим, 254 подводы с 
грузом, истреблено и рассеяно много 
вражеской пехоты».

4 декабря, ЧЕТВЕРГ.
Соединения 33-й и 5-й армий 

в ожесточенных боях разгромили 
прорвавшуюся севернее и южнее 
Наро-Фоминска немецко-фашистскую 
группировку и восстановили фронт 
на р. Нара.

5 декабря, ПЯТНИЦА.
Президиум Верховного Совета СССР 

принял Указ “Об отсрочке выборов в 
Верховный Совет СССР”. Выборы 
откладывались на один год ввиду 
обстоятельств военного времени.

Завершилось оборонительное сра-
жение войск Западного, Брянского, 
Резервного и Калининского фронтов 

против войск немецко-фашистской 
группы армии “Центр”. В ходе обо-
ронительного сражения советские 
войска осуществили Калининскую, 
Тульскую оборонительные опера-
ции, оборонительные операции на 
малоярославецком и можайском 
направлениях, на дмитровском на-
правлении. Началось контрнаступ-
ление советских войск под Москвой. 
Оно явилось важнейшим событием 
конца 1941 года. Контрнаступление 
осуществлялось войсками Калинин-
ского, Западного и правого крыла 
Юго-Западного фронтов. Войска 
взаимодействующих фронтов про-
вели пять крупных наступательных 
операций.

Совинформбюро: «На одном из 
участков Западного фронта против-
ник ценою огромных потерь потеснил 
наши части и вклинился в нашу обо-
рону. В этом районе немцы сосредо-
точили до двух пехотных дивизий и 
одну танковую дивизию. Наши части, 
перейдя в контрнаступление, после 

упорных боёв сломили сопротивление 
противника. Немецкие части начали 
отход, который затем превратился 
в беспорядочное отступление. Наши 
войска заняли ряд населённых пунк-
тов и полностью восстановили свои 
позиции. Немцы оставили на поле 
боя несколько тысяч трупов солдат 
и офицеров. Захвачено 53 подбитых 
немецких танка, несколько бронема-
шин, 65 орудий, 50 пулемётов, 35 
миномётов, более 500 винтовок, 49 
автомашин, 102 повозки, много мото-
циклов, велосипедов, а также много 
боеприпасов».  

За 6 декабря под Москвой сбито 
3 немецких самолёта.  За 5 декабря 
нашей авиацией уничтожено 70 не-
мецких танков, более 330 автомашин 
с войсками и грузами, 7 полевых 
орудий, 9 автоцистерн с горючим, 
свыше 200 подвод с боеприпасами, 
истреблено и рассеяно 2 полка вра-
жеской пехоты и 300 всадников.

Подготовили Антон КУЗНЕЦОВ 
и Николай МИТРОНОВ.

ИЗ ХРОНИКИ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ
                    ВОЙНЫ: 1941 ГОДВ эти дни, когда мы вспоминаем о 

первой победе Красной армии в Ве-
ликой Отечественной войне — контр-
наступлении под Москвой, примите 
самую сердечную благодарность за 
ваши решительность, самоотвержен-
ность, преданность Родине. Тогда 
вы показали захватчикам, что нашу 
страну, наш народ нельзя поработить 
и поставить на колени.

Сегодня вспомним всех тех, кто 65 
лет назад защищал наш край и навеки 
остался здесь, поблагодарим каждого 
защитника Отечества, труженика тыла, 
партизана, давших тогда врагу понять, 
что эта победа первая и за ней последу-
ют остальные, которые приведут Красную 
армию в 1945 году к стенам рейхстага.

Счастья, благополучия и здоровья, 
уважаемые защитники Москвы, все вете-
раны Великой Отечественной. Ваш под-
виг навсегда останется славной страни-
цей истории нашего государства.

От имени Совета ветеранов 
войны, труда, Вооруженных сил 
и правоохранительных органов 

Одинцовского района, председатель 
Совета Н.Р. Якушев.

ДОРОГИЕ ВЕТЕРАНЫ, 
ТРУЖЕНИКИ ТЫЛА!

НА СТЕНАХ главного зала 
центра разместилась фотовы-
ставка, запечатлевшая отвагу 
наших воинов и тружени-
ков тыла в первые месяцы 
обороны столицы. Здесь же 
командир поискового отряда 
«КитежЪ» Антон Кузнецов 
с коллегами-поисковиками 
представили находки послед-
них экспедиций: предметы 
вооружения и снаряжения 
красноармейцев, остатки раз-
минированных боеприпасов. 
Рядом, на стендах, фотосним-
ки, показывающие, как все 
это извлекалось из земли. 
Выставка — своеобразный от-
чет клуба за этот год. 19 но-
ября здесь же прошло закры-
тие очередного этапа «Вахты 
памяти». Как рассказал Антон 
Кузнецов, в 2006-м поисковый 
сезон был намного насыщен-
нее, чем в предыдущие годы. 
Ребята занимались исследо-
ванием линии укреплений, 
построенных в Одинцовском 
районе осенью 1941-го. Были 
исследованы обнаруженные 
доты, жботы, линии проти-
вотанковых ежей (об этом 
«Новые рубежи» сообщали в 
номере от 23 августа). Не-
давно в Новоивановском во 
время митинга около одного 
из сохранившихся укрепле-
ний близ Можайского шоссе 
была установлена памятная 
табличка, а в будущем это 

место должно стать мемори-
алом. В урочище Торопенки 
«КитежЪ» обнаружил останки 
двух красноармейцев, которые 
со всеми почестями предадут 
земле в начале декабря на 
территории сельского посе-
ления Ершовское.

Но главными гостями цен-
тра в тот день были ветера-
ны Великой Отечественной 
войны и супружеские пары, 
отмечающие во второй поло-
вине 2006 года «золотые» (50 
лет) и «изумрудные» (55 лет) 
свадьбы. Их поздравил ру-
ководитель отдела по делам 
молодежи комитета по делам 
молодежи, культуре и спорту 
администрации Одинцовского 
района Олег Демченко:

— Спасибо поисковикам, 
они проделывают огромную 
работу, чтобы сохранить па-
мять о прошлых поколениях, 
чтобы, зная о подвигах от-
цов, молодежь стремилась 
любить свою малую родину. 
И великая благодарность 
вам, дорогие ветераны, не 
пропустившим врага в Мос-
кву, отстоявшим наш край. 
Вечная память не вернув-
шимся с полей сражений…

О необходимости сплоче-
ния молодежи и старшего по-
коления говорил и председа-
тель Совета ветеранов войны, 
труда, Вооруженных сил и 
правоохранительных органов 

района Николай Якушев:
— Только так мы сможем 

сохранить традиции, передать 
из поколения в поколение не 
книжную правду о войне.

Николай Романович сооб-
щил, что руководители по-
исковых отрядов «Вымпел», 
«Илья Муромец» и «КитежЪ» 
передали в Совет ветеранов 
письмо с просьбой о созда-
нии в городе музея военной 
истории родного края. По-
мимо экспонатов с поиско-
вых экспедиций сюда могли 
бы передать свои реликвии 
фронтовики, те, кто трудился 
под бомбежками в 1941 году, 
матери, вдовы и дети солдат 
и офицеров, не вернувшихся 
из «горячих точек».

После вручения подарков 
ветеранам настало время чес-
твования «золотых» и «изум-
рудных» виновников торжеств. 

Начальник Одинцовского уп-
равления ЗАГС Надежда Гусе-
ва напомнила, что скрепляли 
эти люди свой брачный союз 
в послевоенные годы голода 
и разрухи, восстанавливая ис-
терзанную страну. Наверное, 
оттого и крепкой стала се-
мейная жизнь, начинавшаяся 
в трудное время.

Надежда Иосифовна вру-
чила подарки, передала позд-
равления губернатора Мос-
ковской области, Героя Со-
ветского Союза Б.В. Громова 
и главы Одинцовского муни-
ципального района А.Г. Гла-
дышева Николаю Михайловичу 
и Антонине Владимировне 
Захаровым, Ивану Павловичу 
и Валентине Антоновне Пав-
ловым, Вячеславу Федоровичу 
и Лидии Федоровне Соколо-
вым, Николаю Андреевичу и 
Зое Михайловне Кругловым, 
Сергею Макаровичу и Ма-
рии Сергеевне Дударевым. 
Все они прекрасно помнят 
военное детство и юность, и 
были горды, что принимают 
поздравления в один день 
с фронтовиками накануне 
славной даты первой победы 
в той страшной войне.

После демонстрации фильма 
о работе поискового отряда 
«КитежЪ» весной этого года 
под селом Локотня «новобрач-
ных» и ветеранов пригласили 
за стол. Здесь вспомнили, что 
сегодня страна отмечает День 
ракетных войск и артиллерии, 
вновь кричали «горько» и тан-
цевали под русские народные 
песни, звучавшие также про-
никновенно, как и 50, 55, 60 
лет тому назад…

  Николай МИТРОНОВ.
Фото Юрия НИКИФОРОВА.

ВАХТА ПАМЯТИ, ВАХТА ЖИЗНИ
В воскресенье 26 ноября Одинцовский детский 
оздоровительно-экологический центр напомнил 
своим воспитанникам и посетителям о славной 
дате нашей военной истории — 65-летии битвы 
под Москвой.

«Оборона Москвы», «битва за 
Москву», «участники обороны 
Москвы»… Ежегодно в ноябре-
декабре вся страна читает и 
слышит эти слова, вспоминая 
о великом подвиге Красной 
армии в 1941 году. 

МОСКВА — это слово стало 
для советских людей симво-
лом свободы, когда фашисты 
рвались к столице, обещая ее 
уничтожить и создать на этом 
месте море, на берегах кото-
рого собирались установить 
памятник рейху и фюреру. 

Невиданный героизм проявили 
не только бойцы, защищавшие 
Москву, но и все население сто-
лицы и Подмосковья. В те дни 
была еще одна сторона фронта 
— битва за жизнь красноармей-
цев, которая велась в госпиталях. 
В помещениях санатория «Барви-
ха» располагались 505-й, 2963-й 
и 3026-й госпитали. Временно 
здесь дислоцировался штаб 5-й 
армии генерала Л.А. Говорова, 
приезжал сюда и Г.К. Жуков.

Раненые стали поступать в 
Барвиху уже в июне 1941 года, 
но особенно много их стало 
в октябре. Мобилизовали всех 
бывших сотрудников санатория, 
жителей поселка и окрестных 
деревень. Многие из них живы 
и сегодня, проработав в нача-
ле войны в госпиталях, пройдя 
фронтовыми дорогами, трудив-
шиеся в послевоенные годы в 
санатории «Барвиха». Они не 
получили медаль «За оборону 
Москвы». Спасшие сотни жизней 
врачи, медсестры и санитары, 
однако, не попали в списки на-
гражденных даже в период мас-
сового вручения медали в 1945-
1946 годах. Не все дожили до 
Великой Победы. Некоторые уже 
ушли из жизни, оставив лишь 
фронтовые воспоминания…

В 1965 году бывшие фронтови-
ки и сотрудники военных госпи-
талей составили костяк первого 
поселкового Совета ветеранов. 
Они и сегодня среди активис-
тов нашего движения: супруги 
Шишковы, З.Н. Кабашова, И.М. 
Соломкин, Л.Ф. Красавина, А.Д. 
Чамова, А.Ф. Белова, А.А. Абре-
нина. Эти скромные труженики 
заслужили самые сердечные 
слова благодарности за то, что 
в годы войны выхаживали ра-
неных в госпиталях, а в мирное 
время — пациентов санатория. 
Здоровья и  благополучия вам, 
дорогие ветераны и медработ-
ники, и вашим близким.

В.А. СОБКО, 
председатель Совета ветеранов 

поселка и санатория «Барвиха», 
ветеран Великой Отечественной 

войны.

ПОДВИГ, 
ОСТАВШИЙСЯ 
НЕЗАМЕТНЫМ
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торжеств, посвященных Дню 
матери, в прошлый вторник 
стал актовый зал админист-
рации Одинцовского района, 
где проходила традиционная 
праздничная церемония чес-
твования многодетных мате-
рей. Лучшим мамам района 
— героиням «маминого дня» 
— были вручены медали «Ма-
теринская слава Одинцовского 
района». 

В праздничном мероприя-
тии приняли участие вице-
глава района Иван Ювченко 
и мэр Одинцова Александр 
Гусев.

Череду приветственных ре-
чей в адрес одинцовских 
«мадонн» открывал вице-
глава, выразивший свое ис-
креннее восхищение силой 
воли, душевной щедростью 
и терпением богатых детьми 
матерей:

—… Только благодаря этим 
вашим душевным качествам, 
помогающим взрастить и 
воспитать достойных лю-
дей, можно утверждать, что 
у нашей земли достойное 
будущее! — обоснованно ре-
зюмировал Иван Васильевич 
Ювченко и поделился с соб-
равшимися большими обра-
зовательными и спортивными 
перспективами, открываю-
щимися юному «богатству» 
одинцовских мам. Оптимис-
тичные прогнозы явно вооду-
шевили и героинь дня, и их 
многочисленных чад, насле-
дующих одинцовскую землю 
в обозримом будущем.

А глава города Одинцово 
Александр Гусев, лирично на-
чав свое обращение к пригла-
шенным, признался, что всегда 
изумлялся героизму Женщины, 
«в муках рождающей дитя»… 
И адресовал собравшимся 
традиционное, но всегда ос-
тающееся актуальным пожела-
ние: чтобы дети выросли до-
стойными своих родителей и 
никогда не забывали о самом 
Дорогом, что есть в жизни: о 
той, которая дала эту жизнь 
– о Матери…

Далее последовала куль-
минация торжества – вруче-
ние наград достойнейшим из 
достойных наших землячек… 
Блистательные «хранитель-
ницы очага» поднимались 
на сцену вместе со своими 
семьями и получали из рук 
представителей районного 
руководства медали и пыш-
ные букеты. 

За главной частью церемо-
нии последовала концертная 
программа. Юные дарования 
— воспитанники детских кол-
лективов района — порадова-
ли публику своими яркими и 
зажигательными выступления-
ми и «сорвали» целый шквал 
аплодисментов!..

А по завершении празднич-
ного действа мы поговорили 
с одной из симпатичных ге-
роинь дня — Татьяной Ласо-
рыб, мамой трех очарова-
тельных богатырей — Ивана, 
Дмитрия и Алексея… Впро-

чем, «на поверку» братьев 
оказалось целых четверо, 
только вот самого малень-
кого — двухлетнего Андрю-
шу — решено было пока не 
утомлять обилием впечатле-
ний и оставить дома, «чтоб 
не закапризничал». 

Трудно ли быть мамой це-
лого квартета шалунов? Та-
тьяна Ласорыб улыбается в 
ответ: все время она меч-
тала о дочке!.. Но судьба 
подарила ей четырех сорван-
цов, и теперь дороже милых 
сыновних проказ для нее ни-
чего нет. «Конечно, нелегко, 
— признается Татьяна, — но, 
вместе с тем — ЗДОРОВО! 
У мальчишек, как известно, 
своя «специфика» — «бойцов-
ский» нрав, шалости, драки… 
Но ко всему привыкаешь 
и учишься вырабатывать в 
себе «командирские» навы-
ки!…» Вне сомнения, нужна 
масса энергии, необычайная 
сила материнской любви и 
терпения, чтобы «укротить» 
эти необузданные «четыре 
стихии»!.. 

Глядя на это Татьянино бо-
гатство, трудно усомниться в 
том, что мама для мальчу-
ганов — семейный авторитет 
с большой буквы, и высокая 
награда (красивая медаль с 
изображением симпатичной 
«земной мадонны») ей — «ко-
мандиру богатырской четвер-
ки», как и всем собравшимся 
здесь мамам, досталась по 
праву! 

Елена МОРОЗ.
Фото Юрия НИКИФОРОВА.

ГОЛИЦЫНО
В ГОРОДЕ прошли два круп-

ных мероприятия, посвящен-
ных Дню матери. 1 декабря в 
Доме культуры «Октябрь» чес-
твовали заслуженных женщин 
Голицына, матерей, которые 
вырастили сыновей-воинов, 
отдавших жизнь служению 
Родине, многодетных матерей. 
Праздник начался показом 
видеофильма. Его героинями 
стали те, кто с честью вос-
полняет самое высокое пред-
назначение женщины — быть 
мамой. В их адрес звучали 
прекрасные слова, професси-
ональные и самодеятельные 
артисты блистали перед ними 
талантами. Им дарили подарки 
и цветы.

От имени городской адми-
нистрации собравшихся поз-
дравила заместитель главы 
городского поселения Голи-
цыно Наталья Решетникова. 
Она поблагодарила матерей за 
их каждодневный нелегкий и 
очень нужный труд. К поздрав-
лениям Натальи Васильевны 
присоединился председатель 
Голицынского городского Со-
вета депутатов Виктор По-
ляков.

С прекрасным песенным 
репертуаром, посвященным 
женщине, выступил заслужен-
ный артист России Виктор 
Сухонос. Тепло, аплодисмента-
ми зрители встречали каждый 

танец детского хореографи-
ческого коллектива «Девчата» 
(руководитель Л. Рожкова). 
Невозможно было без слез 
слушать стихи Евгении Голо-
лобовой, матери воина-интер-
националиста, погибшего в 
Афганистане.

В Голицынском пограничном 
институте ФСБ РФ празд-
ник начали отмечать забла-
говременно. Институтский 
коллектив преимущественно 
состоит из мужчин. Может 
быть, поэтому здесь царит 
поистине рыцарское отно-
шение к женщине-матери. С 
поздравлением к виновницам 
торжества обратился началь-
ник института генерал-майор 
Владимир Городинский.

Младшая группа хореог-
рафической студии «Гусарс-
кая баллада» (руководитель 
Л. Морушкина) посвятила 
свое выступление женщи-
нам-ветеранам Великой Оте-
чественной войны. Всех их 
назвали поименно. Теплые 
слова прозвучали в адрес 
вдов офицеров-погранични-
ков. В зале их было около 
пятидесяти. Воздали почес-
ти и многодетным мамам. В 
коллективе их насчитывается 
15 человек. Перед гостями 
праздника выступили хор 
«Подмосковье» Голицынского 
керамического завода и об-
ладатель Гран-при Фестиваля 
пограничной песни Андрей 
Лавров. Организатором праз-
дника стал женсовет воен-
ного вуза, который возглав-
ляет депутат Голицынского 
городского Совета депутатов 
Надежда Забиран.

Лариса РОДИОНОВА.

НОВОИВАНОВСКОЕ
Инициаторами празднова-

ния Дня матери здесь ста-
ли социальные работники. 
Встреча была организована 
в помещении Новоивановской 
библиотеки. От имени местной 
администрации Е. Шаманская 
и А. Семыкина поздравили 
многодетных матерей и вручи-
ли им цветы и подарки. 

Дети, которые занимают-
ся в к ультурно-досуговом 
центре «Гармония», подго-
товили концертные номера. 
После концерта они вручили 
матерям свои поделки. Не 
обошлось и без музыкаль-
ного приветствия местного 
композитора И.Е. Чернавки-
на и поэта В.В. Наджарова, 
которые исполнили песни и 
стихи, посвященные мате-
рям. Допоздна в библиотеке 
звучали аккорды аккордеона 
и слышался голос Игоря 
Евгеньевича: «Мама, милая 
мама, как тебя я люблю».

Ирина ПЕРЕВОЗНИКОВА. 

Этот праздник имеет юный возраст. Его стали 
отмечать недавно. А кажется, что он существовал 
всегда. Может быть, потому, что День матери 
— один из самых светлых и добрых. Это же 
замечательно, что у нас есть возможность, хотя 
бы раз в год, поклониться до земли матерям и 
поблагодарить их за любовь и заботу. Праздник 
отмечался повсеместно в нашем районе. Вот 
только несколько откликов наших корреспон-
дентов о торжественном событии.

СПАСИБО, РОДНЫЕ!РОДНЫЕ!
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ДЛЯ ЭТОГО после стационарного ле-
чения рекомендуется провести курс са-
наторной реабилитации (долечивание). 
На протяжении многих лет санаторная 
реабилитация непосредственно после 
стационарного лечения использовалась 
при таких заболеваниях как острый 
инфаркт миокарда, нарушение мозго-
вого кровообращения, после операций 
на сердце и желудочно-кишечном 
тракте. С января 2006 года перечень 
показаний для санаторно-курортного 
долечивания значительно расширен. 
В него включены нестабильная стено-
кардия, сахарный диабет, операции на 
магистральных сосудах, операции по 
поводу панкреатита (панкреонекроз) и 
беременные женщины группы риска.

Важно отметить, что путевки предо-
ставляются только работающим граж-
данам, предприятия которых произво-
дят отчисления в Фонд социального 
страхования РФ в составе единого 
социального налога. Оплата путевок 
на санаторное долечивание осущест-
вляется органами Фонда социального 
страхования. В Московской области 

— это ГУ — Московское областное 
региональное отделение Фонда со-
циального страхования Российской 
Федерации и его филиалы в городах 
и районах.

Пациенту бесплатная путевка предо-
ставляется медицинским учреждением 
по рекомендации лечащего врача в 
период его нахождения на больничной 
койке после лечения вышеперечис-
ленных заболеваний при отсутствии 
медицинских противопоказаний. Ле-
чебно-профилактические учреждения 
Подмосковья в достаточном количес-
тве обеспечены реабилитационными 
путевками.

Можно ли получить путевку человеку, 
если он не работает на предприятиях 
Московской области, а попал в боль-
ницу, находясь в отпуске, в команди-
ровке и т. д? Да, можно, предоставив 
справку с места работы. Иногородние 
граждане, проходящие лечение в ста-
ционарах, имеют равные права с граж-
данами данного субъекта Российской 
Федерации на получение долечивания 
в санаторно-курортных учреждениях.

В Московской области участвуют в 
процессе реабилитации здравницы, 
имеющие специальные лицензии и 
многолетний опыт работы в данном 
направлении, располагающие мощной 

лечебно-диагностической базой с вы-
сококвалифицированными кадрами, 
специалистами по реабилитации. Это 
«Дорохово», «Переделкино», «Монино», 
«Раменское», «Михайловское», «Тишко-
во», «Подлипки», «Вольгинский» и др.

Пациенты после стационарного лече-
ния острого инфаркта миокарда, опера-
ций на сердце, нестабильной стенокар-
дии, инсульта направляются в санаторий 
специальным транспортом в сопровож-
дении медицинского работника.

Мы надеемся, что эта информация 
окажет вам помощь в трудной жизнен-
ной ситуации.

Если у вас возникли проблемы с по-
лучением путевок на долечивание, необ-
ходимую консультацию можно получить 
по тел.: 290-80-75, 290-71-14, 290-70-83, 
в региональном отделении ФСС или в 
его филиалах в городах и районах по 
телефонам: 591-56-50, 591-15-50.

Государственное учреждение — 
Московское областное

региональное отделение Фонда 
социального  страхования

Российской Федерации.

НА ЭТО МЫ ИМЕЕМ ПРАВО
В жизни довольно часто бывает так, что человек работает, 
радуется жизни, но вот попал в больницу с тяжелым заболева-
нием или ему предстоит операция. Что в этом случае предстоит 
сделать, чтобы предотвратить инвалидизацию после тяжелого 
заболевания, сократить период нетрудоспособности и вернуть 
человека к трудовой деятельности?

В соответствии со статьями 20, 22, 26 Фе-
дерального закона “Об основных гарантиях 
избирательных прав и права на участие в 
референдуме граждан Российской Феде-
рации”, решением Избирательной комиссии 
Московской области №1952 от 28 сентября 
2006 года “О перечне и количественном 
составе территориальных избирательных 
комиссий, формируемых на территории Мос-
ковской области”, рассмотрев предложения 
по кандидатурам в состав территориаль-
ной избирательной комиссии Одинцовского 
района, Избирательная комиссия Московской 
области решила:

1. Сформировать территориальную изби-
рательную комиссию Одинцовского района, 
назначив в ее состав:

- Борисова Вадима Викторовича, 1950 г.р., об-
разование высшее, место работы и должность: 
информационное управление Избирательной 
комиссии Московской области, консультант, 
кандидатура предложена в состав комиссии 
от территориальной избирательной комиссии 
Одинцовского района предыдущего состава, 
государственный служащий;

- Векшину Татьяну Валерьевну, 1964 г.р., 
образование высшее, место работы и долж-
ность: администрация Одинцовского муници-
пального района, главный специалист отдела 
по делам муниципальных образований и 
правовому обеспечению Управления по делам 
муниципальных образований и нормативно-пра-
вовому обеспечению, кандидатура предложена 
в состав комиссии от собрания избирателей по 
месту работы, муниципальный служащий;

- Екимову Любовь Николаевну, 1955 г.р., 
образование высшее, место работы и долж-
ность: Одинцовская муниципальная библиотека 
№ 3, заведующая, кандидатура предложена 
в состав комиссии от бюро Одинцовского РК 
КПРФ;

- Кузнецову Елену Борисовну, 1961 г.р., 
образование высшее юридическое, место рабо-
ты и должность: администрация Одинцовского 
муниципального района, ведущий специалист 
сектора отраслевых направлений и правовой 
экспертизы юридического отдела Управления 
по делам муниципальных образований, кан-
дидатура предложена в состав комиссии от 
собрания избирателей по месту работы, му-
ниципальный служащий;

- Лобанова Дмитрия Геннадьевича, 1963 
г.р., образование среднее, место работы и 
должность: ООО “Атлант плюс”, генеральный 
директор, кандидатура предложена в состав 
комиссии от бюро Регионального Совета 
МОРО Российской демократической партии 
“ЯБЛОКО”;

- Лунева Юрия Алексеевича, 1961 г.р., об-
разование высшее, место работы и должность: 
ОАО «Государственная страховая компания 
«Югория», директор агентства в г. Одинцово, 
кандидатура предложена в состав комиссии 
от Президиума Политического совета МОРО 
Всероссийской политической партии “Единая 
Россия”;

- Майорова Владимира Ильича, 1943 г.р., 

образование высшее, место работы и долж-
ность: администрация Одинцовского муници-
пального района, главный специалист мобили-
зационного отдела, кандидатура предложена в 
состав комиссии от Президиума Политсовета 
МОРО Партии Возрождения России;

- Овчинникову Екатерину Витальевну, 
1974 г.р., образование высшее, место работы 
и должность: информационное управление 
Избирательной комиссии Московской области, 
ведущий специалист, кандидатура предложена 
в состав комиссии от собрания избирателей 
по месту жительства, государственный слу-
жащий;

- Самецкого Бориса Семеновича, 1937 г.р., 
образование высшее, место работы и долж-
ность: ОАО “Трест Мособлстрой № 6”, техни-
ческий директор по строительству, кандидатура 
предложена в состав комиссии от Совета 
регионального отделения политической партии 
“РОДИНА” в Московской области;

- Сухинина Андрея Анатольевича, 1972 г.р., 
образование высшее, место работы и долж-
ность: администрация Одинцовского муници-
пального района, главный специалист отдела 
территориальной безопасности и оперативной 
информации, кандидатура предложена в состав 
комиссии от собрания избирателей по месту 
работы, муниципальный служащий;

- Филимонову Наталью Ивановну, 1951 г.р., 
образование высшее, место работы и долж-
ность: Российская государственная детская 
библиотека, начальник отдела, кандидатура 
предложена в состав комиссии от Координаци-
онного Совета МОО политической партии “Ли-
берально-демократическая партия России”;

- Цвиго Ольгу Васильевну, 1960 г.р., обра-
зование среднее специальное, место работы 
и должность: муниципальное унитарное пред-
приятие «Управление жилищного хозяйства», 
техник ЖЭУ № 2, кандидатура предложена в 
состав комиссии от Комитета МОРО полити-
ческой партии “Народная партия Российской 
Федерации”;

- Шибанову Марину Александровну, 1980 г.р., 
образование высшее юридическое, место рабо-
ты и должность: администрация Одинцовского 
муниципального района, начальник управле-
ния по делам муниципальных образований, 
кандидатура предложена в состав комиссии 
от собрания избирателей по месту работы, 
муниципальный служащий;

- Якушева Николая Романовича, 1952 
г.р., образование среднее техническое, место 
работы и должность: ООО «Региональная фи-
нансово-строительная компания», менеджер по 
управлению персоналом, кандидатура предло-
жена в состав комиссии от Совета ветеранов 
войны, труда, Вооруженных сил и правоох-
ранительных органов Одинцовского района 
Московской области.

В.И.СМИРНОВА,
председатель избирательной комиссии 

Московской области.
А.С. СУЧИЛИН,

секретарь избирательной комиссии
Московской области.

РЕШЕНИЕ
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
№ 2116  от 21 ноября 2006 года

О формировании территориальной избирательной комиссии 
Одинцовского района

ОФИЦИАЛЬНО

— ПОСТАНОВЛЕНИЕМ прав-
ления Пенсионного фон-
да Российской Федерации 
№261п от 2 ноября 2006 года 
утвержден образец справки, 
которая подтверждает право 
граждан: на дополнительную 
бесплатную медицинскую 
помощь, предусматривающую 
обеспечение лекарствами по 
льготным рецептам; предо-
ставление при наличии ме-
дицинских показаний путев-
ки на санаторно-курортное 
лечение; бесплатный проезд 
на пригородном железнодо-
рожном транспорте, а также 
на междугороднем к месту 
лечения и обратно.

С 1 декабря территори-
альные органы ПФР уже на-
чали выдавать такие справ-
ки гражданам-получателям 
ежемесячной денежной вы-
платы (ЕДВ), которые изъ-
явили желание в 2007 году 
воспользоваться набором 
социальных услуг (социаль-
ной услугой). Выдача справок 
производится в управлении 
ПФР №5 по адресу: г. Один-
цово, бульвар Любы Ново-
селовой, д. 10а.

Справки выдаются лично 
федеральному льготнику при 
предъявлении страхового 
свидетельства, паспорта и 
правоустанавливающего до-
кумента (удостоверения о 
праве на льготу). В случае, 
если за справкой обратится 
кто-то из родственников, 
то необходимо представить 
паспорт, страховое свиде-
тельство льготника, а также 
паспорт обратившегося.

Хотелось бы обратиться к 

федеральным льготникам с 
такой просьбой: если кто-
то не пользуется ежедневно 
пригородным железнодорож-
ным транспортом, отложите 
получение справки хотя бы  
до весны. Работникам пенси-
онного фонда трудно обслу-
жить в короткие сроки всех 
имеющих право на справку. 
Давайте постараемся обой-
тись без очередей. Справку 
можно получить в течение 
всего 2007 года.

Есть еще два момента, 
на которых хотелось бы за-
острить внимание. Каждый 
раз, обращаясь в пригород-
ную железнодорожную кассу, 
льготник должен будет предъ-
являть вместе со справкой 
паспорт и документ о праве 
на льготу. Второе замечание 
касается инвалидов. Те, кому 
предстоит в следующем году 
пройти переосвидетельство-
вание в органах медико-со-
циальной экспертизы, получат 
справку годностью только до 
этой даты. 

Получателям пенсий по 
линии пенсионного фонда 
справки выдаются на учас-
тках по месту жительства. 
Получателям пенсий по ли-
нии силовых структур выдача 
справок производится неза-
висимо от места жительс-
тва в управлении ПФР №5 
(бульвар Любы Новоселовой, 
д. 10а, кабинет 310).

Справки можно получить 
по тел. в Одинцове — 599-
60-65, 596-12-74, 599-61-02; 
в Краснознаменске — 590-
37-53; в Звенигороде — 697-
12-10, 697-23-58.

ЛЬГОТЫ

БЕЗДЕНЕЖНЫЙ 
БИЛЕТ — ПО СПРАВКЕ

В прошлом году компания «Российские желез-
ные дороги» по почте разослала федеральным 
льготникам транспортные карты на 2006 год. 
На следующий год порядок изменен. Билет 
на пригородный железнодорожный транспорт 
можно будет получить по справке. О новов-
ведениях рассказывает начальник управления 
пенсионного фонда РФ № 5 главного управле-
ния Пенсионного фонда РФ №2 по г. Москве 
и Московской области Людмила Полесская:

Администрация Одинцовского муниципального района 
информирует о возможном предоставлении земельного 
участка площадью 0,5000 га, расположенного в г. Одинцово, 
ул. Маршала Бирюзова, для строительства администра-
тивно-делового центра с предварительным согласованием 
места размещения объекта.
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ЦЕЛЬЮ ОПЕРАЦИИ было ликвидиро-
вать незаконные посевы мака, конопли 
и других наркосодержащих растений, 
уничтожить дикорастущие культуры, 
перекрыть каналы незаконного пере-
воза наркотиков растительного про-
исхождения, выявить их сбытчиков. 
Прошли проверки в местах вероятного 
произрастания конопли и рейды по 
садово-огородным участкам жителей 
области, беседы с председателями 
садово-огородных кооперативов и 
сельских хозяйств. За указанный пе-
риод было возбуждено 954 уголовных 
дела, выявлено 501 административ-
ное правонарушение. По сравнению 
с результатами операции «Мак-2005» 
количество возбужденных уголовных 
дел увеличилось на четверть, в два 
с половиной раза возросло число 
выявленных административных пра-
вонарушений. У наркодельцов было 
изъято свыше 244 килограммов нарко-
тических средств. В том числе: 184,9 
килограмма героина, 52,5 килограмма 
марихуаны, более 4,5 килограмма 
маковой соломки, более 700 граммов 
гашиша,  более 230 граммов кокаина, 
а также 850 граммов синтетических 
наркотиков и более 15 тонн сильно- 
действующих веществ, почти 63 тонны 
прекурсоров.

К сожалению, на территории об-
ласти все еще можно встретить 

дикорастущие очаги наркотических 
растений, а также их незаконное 
выращивание. Выявлено 14 массивов 
и отдельных очагов дикорастущей 
конопли общей площадью более 19,3 
гектара.

По мнению специалистов, развива-
ется молодежная субкультура, связан-
ная с употреблением наркотических 
средств. Литературные произведения, 
художественные фильмы, даже эстра-
да нередко пропагандируют нездоро-
вый образ жизни. Наркополицейские 
пытаются развенчать этот миф, рас-
сказывая школьникам и студентам о 
том, что средняя продолжительность 
жизни наркомана с момента первого 
употребления наркотиков — семь-де-
сять лет. Для них увеличивается угро-
за заболевания СПИДом и вирусным 
гепатитом. Вероятность рождения здо-
рового ребенка в семье наркоманов 
равняется нулю.

Сотрудники Управления Федеральной 
службы по контролю за оборотом нар-
котиков по Московской области просят 
жителей Подмосковья сообщать о 
наркопритонах, о местах продажи 
наркотиков, о распространителях нар-
котиков. Информацию можно оставлять 
на телефоне доверия  Управления 
– 152-53-52. Анонимность и полное 
соблюдение конфиденциальности га-
рантируются.

НАРКОМАНИИ — БОЙ!

«МАК» УХОДЯЩЕГО ГОДА
С 29 мая по 31 октября на территории Подмосковья проводи-
лась всероссийская оперативно-профилактическая операция 
«Мак-2006».

ЭТИ ГАРАНТИИ устанавли-
вает Конституция для того, 
чтобы каждый из нас мог ра-
ботать в комфортных и благо-
приятных условиях, получать 
от работы положительные 
эмоции, а также достойную 
оплату своего труда. Однако 
действительность рисует не 
столь радужные картины. 

Одинцовской городской 
прокуратурой регулярно про-
водятся проверки нарушения 
трудовых прав граждан. Это 
плановые проверки соблю-
дения трудового законода-
тельства на конкретных пред-
приятиях и в организациях, 
отслеживание ситуации с 
задолженностью по выплате 
заработной платы, а также 
проверки по конкретным об-
ращениям граждан. 

Невыплата заработной пла-
ты в установленный срок 
— одна из наиболее акту-
альных проблем. Работода-
тели задерживают зарплату, 
производят ее не в полном 
объеме, уклоняются от пол-
ного расчета с уволившимися 
сотрудниками в день уволь-
нения, задерживают отпуск-
ные выплаты, придумывают 
необоснованные штрафы, в 
нарушение требований Тру-
дового кодекса выплачивают 
заработную плату не два, а 
один раз в месяц. В ходе 
проверок, произведенных 
городской прокуратурой за 
девять месяцев текущего 
года, за нарушения в выпла-
те заработной платы и иных 
выплат руководители пяти 
предприятий и организаций 
были привлечены к адми-
нистративной ответственнос-
ти. Помимо этого городской 
прокуратурой внесено одно 
представление и объявле-
но одно предостережение о 
недопустимости нарушений 
трудового законодательства. 

Не секрет, что большинс-
тво зарплат выплачивается 
по следующей схеме: ос-
новная часть «в конверте», 
а оставшаяся, небольшая, 
учитывается официально. 
Хотелось бы напомнить не 
только работодателям, но и 

работникам, что такая прак-
тика противоречит трудовому, 
налоговому и пенсионному 
законодательству. Сокры-
тие большей части доходов 
от официального учета и 
налогообложения ведет к 
непоступлению необходимых 
платежей в доход бюджета и 
уменьшению размера причи-
тающихся в будущем пенсий. 
Городской прокуратурой в 
этом году проводились про-
верки работодателей, кото-
рые платят заработную плату 
ниже установленного законо-
дательством минимального 
размера оплаты труда, и по 
результатам принимались 
меры прокурорского реаги-
рования к виновным.

Довольно остро стоит и 
проблема незаконных уволь-
нений. Для избавления от 
неугодных сотрудников рабо-
тодатели придумывают мно-
жество способов. Например, 
наложение дисциплинарных 
взысканий при отсутствии 
для этого оснований или, в 
нарушение установленной 
Трудовым кодексом проце-
дуры, оказание давления на 
сотрудников с целью написа-
ния заявлений об увольнении 
по собственному желанию. 
Довольно часто от работни-
ков избавляются под видом 
сокращения численности или 

штата. Поэтому нужно знать, 
что увольнение по сокраще-
нию численности или штата 
допускается только при усло-
вии предупреждения об этом 
сотрудника не менее, чем за 
два месяца с одновремен-
ным предложением другой 
вакантной должности, соот-
ветствующей квалификации 
сотрудника, а при отсутствии 
таковой — работодатель дол-
жен предложить другую ни-
жеоплачиваемую должность. 
В процедуре увольнения по 
сокращению численности или 
штата участвует также и вы-
борный профсоюзный орган 
организации. Кроме того, 
Трудовым кодексом установ-
лены основания для преиму-
щественного оставления на 
работе для отдельных кате-
горий работников. По жало-
бам увольняемых работников 
городской прокуратурой за 
истекший период текущего 
года внесено несколько пред-
ставлений. 

С дискриминацией при 
приеме на работу и в про-
цессе работы приходится 
сталкиваться многим. Здесь 
в самом невыгодном положе-
нии оказываются женщины. В 
нарушение трудового законо-
дательства работодатели вся-
чески стараются избавиться 
от беременных сотрудниц или 

не брать на работу молодых 
специалистов женского пола 
по причине возможного буду-
щего материнства. В сложной 
ситуации оказываются и те, 
кто уже давно работает, но 
еще не достиг пенсионного 
возраста. Оказавшись без 
работы по специальности, 
они вынуждены хвататься за 
любые, даже низкооплачива-
емые предложения, поскольку 
по основной профессии их на 
работу не берут из-за пред-
пенсионного возраста, хотя у 
таких людей есть еще и силы, 
и опыт, и желание работать. 
К сожалению, с жалобами на 
подобные нарушения закона 
в правоохранительные органы 
обращаются нечасто. 

В заключение хотелось бы 
сказать, что не стоит бояться 
работодателей. Работа — это 
не рабство, это продукт, за 
создание которого работ-
ник должен получать достой-
ную оплату. Не нужно идти 
на поводу у работодателей 
и под страхом увольнения 
соглашаться на нарушения 
трудового законодательства. 
Помните, что незаконные 
действия работодателя вы 
можете оспорить в суде, об-
ратиться со своей проблемой 
в комиссию по трудовым спо-
рам, поставить в извест ность 
о нарушениях закона профсо-
юзный орган вашего пред-
приятия или организации, 
обращаться в правоохрани-
тельные органы с жалобами, 
в частности, и в органы про-
куратуры, написать заявление 
о нарушении трудовых прав 
в Государственную трудовую 
инспекцию. Активная пози-
ция, уважение себя и своего 
труда, непримиримость с 
незаконной позицией рабо-
тодателей — залог успеха 
в борьбе с нарушениями 
закона. 

Н.Н. ШУТОВА,
помощник прокурора, 

    юрист З класса.

АКТУАЛЬНО

ТРУД — НЕ РАБСТВО
В ст. 37 Конституции Российской Федерации 
закреплены такие основные трудовые права, как 
свобода труда, право свободно распоряжаться 
своими способностями к труду, выбирать род де-
ятельности, профессию, запрет принудительного 
труда, право на труд в условиях, отвечающих 
требованиям безопасности и гигиены, право на 
вознаграждение за труд без какой бы то ни было 
дискриминации не ниже установленного государс-
твом минимального размера оплаты труда, право 
на защиту от безработицы, право на отдых, на 
ограничение рабочего времени, на выходные и 
праздничные дни, оплачиваемый ежегодный от-
пуск, право на индивидуальные и коллективные 
трудовые споры, включая право на забастовку.

БУКВАЛЬНО полтора года 
назад ругать «Единую Россию», 
инициатора закона о монетиза-
ции, считалось хорошим тоном. 
Однако, поначалу болезнен-
ная, но необходимая стране 
реформа удалась: впервые за 
десятки (!) лет наконец-то был 
составлен полный реестр всех 
льготников, сами же льготы, 
медикаменты, путевки в сана-
тории стали получать те, кто 
в них реально нуждается, а не 
здоровые розовощекие ловкачи, 
вовремя раздобывшие нужную 
«корочку» – как то и дело было 
раньше. Но, оказалось, это 
только начало...

В конце лета единороссы 
запустили целый ряд особых 
конкурсных проектов среди об-
щественных организаций. Они 
направлены на решение наибо-
лее серьезных проблем пенси-
онеров. Рабочее название но-
вовведения – «Наши родители». 
Решено, что те организации, 
институты гражданского обще-
ства и даже физические лица, 
которые поддерживают старшее 
поколение не одними красивы-
ми лозунгами, а конкретным 
делом, станут поощряться со-
лидными грантами – на феде-
ральном уровне, к примеру, их 
размер будет достигать 250 000 
рублей. Инициаторы начинания 
не стали разглагольствовать 
о социальной ответственности 
перед нашими ветеранами тру-
да, а просто нашли в бюджете 
деньги и направили их на до-
стижение благородных целей.

Ну а тем, кто пессимистично 
восклицает, «что политики не 
знают об истинных проблемах 
пенсионеров!», тоже есть что 
ответить. Партия уже заключила 
соглашение о сотрудничестве с 
общероссийской общественной 
организацией «Союз пенсионе-
ров России». Значит, она сможет 
находиться в состоянии прямого 
диалога с адресатами своих про-
грамм и получать информацию о 
нуждах и чаяниях данной кате-
гории граждан, что называется, 
из первых рук. Понятно, это даст 
возможность более эффективно 
отстаивать их интересы на госу-
дарственном уровне.

Районные и городские от-
деления «ЕР» в Московской 
области тем временем без ра-
боты тоже не скучают.  В День 
пожилого человека в самых 
разных уголках Подмосковья 
были организованы чество-
вания пенсионеров, встречи 
ветеранов труда со школьни-
ками, торжественные приемы, 
чаепития, тысячам пожилых 
земляков партийные активисты 
оказали адресную помощь. И 
все это, надо признать, куда 
заметнее даже самых громких 
политических заявлений.

Геннадий МАРЕЕВ.

ЗАБОТА — 
СЛОВО 
ПОЛИТИЧЕСКОЕ
Единороссы поощрят 
рублём тех, кто 
хорошо заботится 
о родителях...

О силе и уровне развития 
государства в цивилизованном 
мире принято судить по тому, 
как оно заботится о стариках 
и детях. И если еще недавно 
пенсионеры в России были, 
пожалуй, самой обездоленной 
частью населения, то сегодня 
руководство страны и Москов-
ской области совместно с их 
политическим союзником пар-
тией «Единая Россия» делают 
все возможное для улучшения 
положения пенсионеров.



МОЛОДЁЖНАЯ ГАЗЕТА  ОДИНЦОВСКОГО РАЙОНА № 12 (34) декабрь 2006 года

С РАННЕГО УТРА в зале Центра собрались самые 
активные, самые творческие детские команды юных 
инспекторов движения (ЮИД) – лучшие друзья и 
помощники ГИБДД, которые с нетерпением жда-
ли возможности продемонстрировать свои знания 
Правил дорожного движения, а также сценические 
и музыкальные таланты и умения. Каждая команда 
представила на суд жюри выступление по собственному 
сценарию,  рядом команд были подготовлены плакаты 
со статистикой дорожного травматизма, пропагандой 
правил безопасности на дорогах, а также авторские 
эмблемы с названием команд и агитбригад. Оцени-
вали их заместитель директора Одинцовского центра 
эстетического воспитания, режиссер В.Ю.Таланов 
(председатель жюри), заместитель  председателя городс-
кого Совета  Всероссийского общества автомобилистов 
(ВОА) Ю.М.Толмачев, инспектор по пропаганде БДД 
Одинцовского ГИБДД  Н.Н.Остроушко,  инспектор по 
пропаганде БДД 10-го спецбатальона Ю.В.Полянский, 
методист музыкального отдела Одинцовского центра 
эстетического воспитания И.Ю.Сигитова и работник 
управления образования района  И.И.Гориславская. 
Взрослые были поражены энтузиазмом и фантазией 
дети исполняли свои сценические миниатюры с поу-
чающим началом!  Все было продумано до мелочей: и 
костюмы, и декорации, и музыкальное оформление, и 
содержание...

Ребята с нетерпением ожидали результатов конкур-
са. Жюри определило пять команд-победительниц.  
Первое место присудили команде ЮИД из Одинцовс-
кой гимназии №7.  Второе —  команде Одинцовского 
лицея №6 имени А.С. Пушкина,   третье — команде 
школы имени А.С. Попова, четвертое —  команде  
Шараповской средней школы и пятое — команде 
Одинцовской средней школы №8. Победители смот-
ра-конкурса были награждены грамотами и призами, 
учрежденными ОГИБДД, городским Советом ВОА 
и районным управлением образования. Отдельное 
спасибо начальнику ОГИБДД района В.Н.Егорову  и 
председателю городского Совета ВОА  А.В.Колпачкову  
за активную помощь и сотрудничество на всех этапах 
конкурса.  

Всем остальным командам были также вручены по-
четные грамоты, а каждый  участник получил «сладкий» 
приз... Команду-победителя теперь ждут новые испыта-
ния:  ребята будут защищать честь района на областном 
этапе смотра-конкурса «Мечтают взрослые и дети о 
безопасности движения на всей планете». 

Управление образования  Одинцовского района – 
специально для «Говорова, 38».

Движение 
молодёжи в 
поддержку… ГАИ

18 ноября в Одинцовском центре эсте-
тического воспитания прошел районный 
смотр-конкурс по предупреждению дет-
ского дорожно-транспортного травма-
тизма «Мечтают взрослые и дети о безо-
пасности движения на всей планете». В нем 
приняли участие 23 команды из общеобра-
зовательных школ Одинцовского района.

• Юные инспектора дорожного движения из школы имени 
А.С.Попова.

ЧТО ПОМНИТ 
ЧЕЛОВЕК О СВОЁМ 
ДЕТСТВЕ?

МОЯ БАБУШКА Изаренкова 
Татьяна Филипповна рассказывала 
мне о Великой Отечественной вой-
не. Ей было в начале войны всего 
пять лет, но она все хорошо помнит. 
Их семья жила в деревне, недалеко 
от города Ельня Смоленской облас-
ти. Там шли кровопролитные бои. 
Немцы осенью 1941-го рвались к 
Москве. Бабушка помнит, как ухо-
дили русские солдаты, отступая с 
полей боёв, и как впервые близко 
деревенские люди увидели фашис-
тов. Они въехали в деревню на мото-
циклах и чувствовали себя полными 
хозяевами. В первый же день немцы 
выгнали их семью из дома, застрели-
ли корову, порезали кур. На улице 
было холодно, и семья перебралась 
в хлев, где раньше держали корову. 
Так они и прожили всю зиму. Во 
дворе у них был колодец, где брали 
воду до прихода немцев, но немцы 
запретили жителям даже подходить 
к нему близко. Люди ходили за во-
дой на речку, которая находилась в 
километре от деревни. Жить было 
тяжело: ни еды, ни одежды. Чтобы 
выжить, людям приходилось есть 
все, что можно употребить в пищу, 
например, пекли хлеб из листьев 
липы.

К весне 1942 года семью бабушки 
выгнали даже из хлева. Моим род-
ным пришлось рыть себе землянку 
на окраине деревни. В ней они 
прожили почти год.

Когда наши войска вели бои за 

освобождение Смоленс-
ка, немцы погнали всех 
жителей деревни в кон-
цлагерь на территорию 
Белоруссии. Бабушка 
со слезами вспомина-
ет об этих днях, о тех 
страданиях, которые 
пришлось пережить. 
Красная армия освобо-
дила их из плена.

Когда семья верну-
лась домой, деревню 
было не узнать: много 
домов сожжено, а те, 
которые остались, были 
не пригодны для жилья. 
Деревенскую мельницу 
немцы разобрали на 
строительство окопов. 
Мужчин в деревне не 
было, и женщины сами 
с помощью детей при-
водили дома в порядок. 
Ни лошадей, ни коров в деревне не 
осталось, а надо было уже пахать 
землю и сеять, чтобы не умереть от 
голода. Женщины впрягались сами 
в плуги и пахали землю. Так они 
прожили почти два года.

Бабушка хорошо помнит тот день, 
когда к ним в деревню приехал 
председатель колхоза и поздравил 
всех с окончанием войны, с Побе-
дой. Сколько радости и слез было 
на лицах людей, все обнимались и 
кричали «Ура!»

Из деревни ушли на фронт 60 
мужчин, а вернулось пятеро. Отец 
бабушки, мой прадед Филипп Семе-
нович, не вернулся с фронта, погиб, 
защищая нашу Родину от врага.

Я хочу обратиться к своим ровес-
никам. Ребята! Пока живы наши ба-
бушки и дедушки - живые свидетели 
тех незабываемых событий, интере-
суйтесь, спрашивайте, записывайте 
их воспоминания, встречайтесь с 
ветеранами Великой Отечественной. 
То, что могут рассказать нам живые 
очевидцы о той войне – бесценно. 
Уже у следующего поколения рос-
сиян таких возможностей не будет, 
и Великую Отечественную они будут 
представлять лишь по книгам, филь-
мам и музеям.

Светлана ХРЕНКОВА, 
ученица 8 «Б» класса Одинцовской 

средней школы №9 
им. М.И. Неделина.

К 65-ЛЕТИЮ БИТВЫ ПОД МОСКВОЙ

Победа прадедов должна 
стать нашей Победой

НА ЛЕТНИХ КАНИКУЛАХ я была у бабушки в городе 
Новоржеве Псковской области. Этот город очень красив 
и зелен. Там растут дубы, ели, старые липы и много 
цветов. Воздух чистый и свежий. За околицей озеро, где 
можно покупаться и позагорать. В окрестностях краси-
вые леса, где растёт множество грибов и ягод. Собирать 
их приезжают дачники из Санкт-Петербурга, Москвы 
и даже Мурманска. Но главное — городок расположен 
неподалёку от Пушкинских гор — самых красивых мест 
Псковщины. Михайловское, Тригорское и Петровское 
— родные места Александра Сергеевича Пушкина. 

Моя бабушка предложила мне побывать там. Я очень 
обрадовалась и сразу же пошла с бабушкой покупать биле-
ты на экскурсию. В теплый воскресный день мы поехали в 
заповедник. В селе Михайловском экскурсовод повел нас в 
господский дом. Там экскурсия началась с передней, потом мы 
пошли в комнату няни и родителей Александра Сергеевича. 
Но интереснее всего было в кабинете поэта. В этой маленькой 
комнате с видом на широкие поля и на речку помещался 
письменный стол с чернильницей и перья ми, шкаф и этажер-
ка, которая стояла рядом со столом. На столе был рабочий 
беспорядок — разбросанные бумаги и обкусанные перья. На 
этажерке лежали разные книги и иностранные словари. Тут 

же были кровать и 
кресло, на котором 
Арина Родионовна 
любила слушать стихи 
своего Сашеньки. 

После осмотра 
дома экскурсовод 
повела нас показывать саму усадьбу. Сначала мы пошли 
по липовой аллее Анны Петровны Керн. А дальше — по 
дорожке через фруктовый сад к острову уединений, 
возле которого была скамья Онегина. Я с разрешения 
экскурсовода даже посидела немножко на этой ска-
мье. В заключение экскурсии мы побывали в святом 
монастыре, где похоронен Александр Сергеевич. Мы с 
бабушкой положили на могилку цветы и поклонились. 
Несколько минут стояли молча. На этом наша экскурсия 
закончилась. 

Мне все очень понравилось, а стихи Александра 
Сергеевича Пушкина теперь читаются как-то немножко 
по-другому, чем до этой летней поездки. 

Я надеюсь, что на следующий год я опять съезжу туда. 
Александра СТАТИВКА, 

ученица 5 «Б» класса одинцовской гимназии № 11.

ИЗ ДАЛЬНИХ СТРАНСТВИЙ ВОЗВРАТЯСЬ

На страницах «Говорова, 38» уже появлялись публикации 
авторов не просто молодых, а очень молодых. Были, пом-
нится, учащиеся третьего и даже второго классов. Но тогда 
речь шла о стихах. А вот собственную статью нам недавно 
принесла… пятиклассница! Встречайте, авторский дебют, и 
– неплохие путевые заметки.   

В гостях у Пушкина

Фашисты в русской деревне.
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Опережая графики…
СВОИМИ ГЛАЗАМИ

идёт в школы Одинцовского района интернет

В Московском государственном областном университете в конце 
октября состоялось инструктивное совещание по реализации ме-
роприятия приоритетного национального проекта «Образование» 
— подключению общеобразовательных учреждений Московской об-
ласти к сети Интернет. До конца 2006 года 600 школ Подмосковья 
будут подключены к всемирной паутине, а всего после воплощения 
проекта их число составит 1172. По условиям софинансирования 
проекта из бюджета Московской области в 2006 году выделено 35 
млн. рублей на поставку автоматизированных рабочих мест в каж-
дое образовательное учреждение, подключаемое к сети Интернет. 

КРОМЕ обычного предмета «инфор-
матика», ребята изучают дополнительную 
дисциплину, которая называется «инфор-
мационные технологии». Здесь во время 
урока лицеисты не только овладевают 
навыками работы в таких программах, 
как 3D Max, Visual basic, Photoshop, но и 
практикуются использовать интернет.

Директор лицея Леонид Егорович 
ЕГОРОВ говорит: «Самое главное - это 
научить детей культуре работы с интер-
нетом, сделать так, чтобы ребята по-на-
стоящему поняли, что такое интернет и 
для чего он нужен». 

Именно этим в лицее и занимаются 
учителя информатики и информаци-
онных технологий. Все они постоянно 
повышают свою квалификацию, причем 
не только благодаря помощи професси-
ональных методистов, но и благодаря 
самообразованию. Одним из таких учи-
телей лицея является Ольга Алексеевна 
АНДРОСОВА. Под её руководством дети 
учатся правильно использовать новые 
информационные технологии, готовить 
презентации, работать в новых для них 
программах. Ребята схватывают всё очень 
быстро, ведь сегодня уже у большинства 
из них компьютеры есть дома. 

Но имеются и свои особенности обуче-
ния.  «Иногда я жалею, что не стала учите-
лем физики, там законы меняются не так 
быстро», — признаётся Ольга Алексеевна, 
и это действительно так, мир компью-
теров развивается стремительно, то, что 
ещё несколько лет назад преподавали на 
уроках, сегодня может оказаться архаиз-
мом. Но и на этот случай администрация 
лицея припасла козырь – подписку на 
специальную литературу, компьютерные 
журналы. В них рассказывается обо всех 
новинках в информационной среде, пред-
ставлены планы уроков по информатике, 
учителя делятся своим опытом с другими 
педагогами.

Думаю, единственным минусом является 
то, что ребята довольно много времени про-
водят за компьютерами, у старшеклассни-
ков это время может доходить до двух-трёх 
часов. Безусловно, это влияет на здоровье 
учеников, но, тем не менее, учителя делают 
всё, чтобы избежать этого: соблюдают ре-
жим обучения у компьютеров, проветрива-
ют помещение, делают перерывы в работе. 
Для обучения используются последние 
модели компьютеров, в которых излучение 
сокращено до минимума. И не будем за-

бывать, что Немчиновский лицей – один 
из самых спортивных в районе, что само 
по себе является хорошей профилактикой. 

Главными задачами на 2007-2008 учеб-
ный год в лицее являются подключение 
всех классных комнат к сети и установка 
во всех кабинетах компьютеров для учите-
лей, а также мультимедийных проекторов. 
Ведь уже сейчас многие учителя активно 
используют такие устройства для работы с 
детьми. Это и понятно – «лучше один раз 
увидеть, чем сто раз услышать» — гласит 
русская пословица. 

Моё мнение – для Одинцовского 
района воплощение проекта доведения 
интернета до школ посредством техноло-
гии ADSL станет явлением, так сказать, 
не столько революционным, сколько 
подтягивающим тех, у кого интернета 
пока нет. 

Таких директоров, как депутат район-
ного Совета депутатов Леонид Егорович 
Егоров, который давно уже позаботился 
о высокоскоростном доступе школьников 
в Сеть, в районе немало. Есть и другие 
лицеи и школы, для которых  ADSL-
интернета, пожалуй, «маловато будет».  
И всё-таки пользу воплощение данного 
федерального проекта принесёт несом-
ненную – в этом лично у меня никаких 
сомнений нет.  

Диана ФЕТИСОВА. 
Фото автора и Александра ЛЫЧАГИНА. 

Чтобы убедиться в том, что программа подключения интер-
нета в школы Одинцовского района действительно продвигает-
ся, причем довольно быстро, мы посетили Немчиновский лицей. 
Оказалось, что интернет здесь был подключен уже около пяти 
лет назад, и все компьютерные технологии развиваются просто 
семимильными шагами. В лицее уже три компьютерных класса, в 
одном из которых вместо обычных компьютеров установлены 
ноутбуки, в другой же только на прошлой неделе привезли абсо-
лютно новое оборудование.

А КАК ДЕЛА идут у нас, в Одинцов-
ском районе? Чтобы выяснить это, мы 
отправились в управление образования 
Одинцовского района.  Специально для 
беседы с нами был приглашён специа-
лист — заместитель начальника отдела 
развития и эксплуатации программно-
технических средств Одинцовского узла 
электросвязи ОАО «ЦентрТелеком» 
Людмила Владимировна КАЛАУШИНА. 
Вот что она рассказала:  

— В Одинцовском районе под действие 
проекта подпадают 28 школ, которые 
должны быть подключены к сети Интер-
нет до начала 2007 года. Судя по всему, 
район завершит их подключение досрочно 
— к настоящему моменту  уже 25 из этих 
школ имеют доступ в интернет, и до но-
вого года остаётся подключить лишь три 
оставшиеся. Это дело нескольких дней. 
Техническое оснащение для реализации 
проекта предоставляет Московский фи-
лиал ОАО «Центртелеком». Подключение 
школ проводится в два этапа. Первый 
– это непосредственно предоставление 
учебному заведению точки доступа в 
интернет. Он осуществляется с помощью 
технологии ADSL, позволяющей органи-
зовать подключение по обычной телефон-
ной паре, причем телефонная линия, в 
отличие от обычного модемного доступа 
к интернету, занята не будет. Есть, прав-
да, один недостаток: ADSL-модем может 
устанавливаться только на неспаренный 
номер. Как раз в этом и заключается 
основная сложность для работников 
Одинцовского узла связи, поскольку сво-
бодными каналами связи наши школы, 
откровенно говоря, не богаты, телефон-
ные  линии уплотнены и обременены 
различного вида охранными и пожарными 
сигнализациями. Нами используются 
модемы марки Huawei HG 520. Они поз-

воляют подключить 
одновременно до че-
тырех компьютеров, 
имеется в них также 
встроенный адаптер 

Wi-Fi, позволяющий 
наладить беспроводное 

соединение.  Что касает-
ся скорости, то на данный момент во 
всех школах она составляет 128 кБ/с 
при безлимитном тарифе Express Link. 
Пропускная способность канала может 
быть в дальнейшем при необходимости 
увеличена. 

На втором этапе проекта будет осу-
ществляться создание внутришкольных 
локальных сетей, сопряженных с точкой 
доступа в интернет на основе компью-
терных классов, которые уже имеются в 
школах. Для этого также будут выделяться 
денежные средства из бюджета Москов-
ской области.    

К беседе подключается Артур Юрьевич 
ЖАРУХИН, заместитель начальника 
управления образования Одинцовского 
района: 

— В районе 62 школы, мы 
– самые «большие» во всей 
Московской области как по 
количеству школ, так и по 
количеству учащихся. Всего 
будет подключено к интернету 
46 обычных общеобразователь-
ных школ. Начальные школы, 
к примеру, под действие про-
граммы пока не подпадают. 
Из предоставленного нами в 
область полного списка было 
определено 19 школ – так 
сказать, «стартовых», которые 
будут подключены к интернету 
в 2006 году. Но в связи с тем, 
что мы хорошо справились с 

первой очередью, благодаря чёткой работе 
Одинцовского узла связи, мы расширили 
этот список до 28 школ. Мы получили 
1374000 рублей из бюджета Московской 
области для закупки оргтехники для ком-
плектации автоматизированных рабочих 
мест, которые, собственно, и должны будут 
обеспечивать выход в интернет. Объявлен 
конкурс на приобретение 46 комплектов 
компьютерного оборудования. На весь 2007 
год доступ в интернет для всех школ уже 
оплачен бюджетом области, в дальнейшем 
будут проводиться дополнительные конкур-
сы на оплату услуг. 

Оставшиеся школы будут подключены 
к интернету, в соответствии с проектом, 
в 2007 году. На перспективу у нас есть 
задумка создать единую региональную 
сеть образовательных учреждений района 
с использованием мощностей Одинцовс-
кого гуманитарного университета. Каналы 
связи в будущем будут, по всей види-
мости, расширять пропускную способ-
ность вплоть до появления возможности 

проведения видеоконференций, видео-
уроков. Дальнейшее развитие проекта, 
совершенствование технологий поручено 
центру развития образования при нашем 
управлении. Учителя информатики к 
работе по данной программе уже готовы, 
но, так как знания и навыки никогда не 
бывают излишними, мы планируем обра-
титься за помощью в ОГУ с тем, чтобы 
провести на базе университета дополни-
тельное обучение преподавателей.

Кстати, в Одинцовском районе есть 
довольно много школ, в которых интер-
нет подключен давно, причем кое-где  
даже по оптическому каналу, и в них как 

преподаватели, так и школьники уже 
несколько лет активно пользуются предо-
ставившимися им возможностями. 

На совещании, которое послужило по-
водом для вашего визита, было отмечено, 
что Одинцовский район показал себя в 

осуществлении данного проекта очень хо-
рошо – несмотря на большие объёмы ра-
бот, мы справились с ними с опережением 
графика и без серьёзных проблем, хотя в 
других районах в процессе выполнения 
программы  возникали сложности.

ДЛЯ СПРАВКИ: в числе флаг-
манов интернет-просвеще-
ния в Одинцовском управле-
нии образования назвали 

Лицей №2 
(директор Ольга Николаевна 
Прохоренко)

Лицей № 6 
(Ирина Георгиевна Стрижак)

Лицей № 10 
(Зинаида Александровна Ежова)

Кубинскую СОШ №1 
(Ольга Владимировна Якунина)

Старогородковскую СОШ 
(Марина Сергеевна Чукарева)
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ЖИЗНЬ СТУДЕНТОВ РМАТ

ЛУКИН Олег, студент 4 курса, практика 
– США. После обучения Олег был принят 
на должность помощника официанта, 
потом переведен на должность офици-
анта room service, затем выполнял заказы 
клиентов отеля, работая на автомобиле. 
«В результате 4-месячной стажировки в 
отеле «EDGEWATER BEACH RESORT» я 
получил значительную языковую практи-
ку, прошел профессиональное обучение, 
которое в корне отличается от того, к 
которому привыкли в России. Оно под-
разумевает реальный профессиональный 
рост студента».

Наша практика: 
Кипр, Греция, США

Одним из важнейших критериев при приеме на работу в любую 
отрасль является опыт, и туристская сфера - не исключение. Как 
известно, Одинцовский филиал РМАТ предоставляет возможность 
студентам получить опыт работы в российских туристских орга-
низациях, а также за рубежом. Так как практическая составляющая 
является важнейшим звеном процесса обучения в вузе, ей уделяется 
огромное внимание. В связи с этим 23 ноября в Одинцовском филиале 
Российской Международной Академии Туризма состоялась традици-
онная межрегиональная научно-практическая студенческая конфе-
ренция «Практика и стажировка – 2006: итоги и перспективы».  

Участниками конференции были не только студенты и профес-
сорско-преподавательский состав, но и сотрудники органов управ-
ления туризмом субъектов РФ и представители турбизнеса.

На конференции рассматривались такие вопросы, как возможнос-
ти реализации студентами полученных теоретических знаний во 
время прохождения практики, роль учебной практики на предпри-
ятиях гостеприимства в профессиональном становлении студен-
та. Также  были подведены итоги летней практики в России и за 
рубежом.

Вот некоторые отзывы студентов, проходивших практику:

РЫЖЕНКОВ Максим, студент 2 кур-
са, практика на о. Кипр. Он работал 
вожатым-аниматором, в задачи которого 
входило следующее: организация отды-
ха и обеспечение безопасности детей. 
«Стажировка помогла мне приобрести 

дополнительные туристские навыки в 
своей профессиональной деятельности. 
Я приобрел много друзей и многому 
научился, получил большой туристский 
опыт, который мне пригодится в жизни 
и учебе».

ЛУКАШЕНКО Мария, студентка 4 
курса, практика – Греция. Первый этап 
стажировки М. Лукашенко — работа  в  
офисе: ведение архива, составление ста-
тистики; второй этап – работа в отеле: 
встреча гостей, предоставление инфор-
мации об отеле и об экскурсионных 
программах. «Я считаю, что получила 
хорошую практику, опыт прохождения 
которой поможет мне в дальнейшем как 
будущему менеджеру по туризму. Я научи-
лась быть более ответственной, собран-
ной, организованной, приобрела новые 
знания о корпоративной культуре евро-
пейских предприятий туриндустрии».

Задача взрослых – сде-
лать так, чтобы дети были 
веселы и счастливы. Для 
родителей – это их свя-
щенный долг, для учителей 
– профессиональный, а для 
Голицынского молодежно-
го общественного объеди-
нения «Новые Люди» - ка-
кой? Не знаю, на родителей 
ребята совсем не похожи, 
скорее, на наших старших 
братьев или сестёр, педа-
гогического образования 
пока нет, поэтому, навер-
ное, это долг их души.  

3 ноября в Голицынском Доме культу-
ры «Октябрь» молодые силы нашей го-
родской общественности провели детский 
праздник. На него были приглашены дети 
начальных классов из Голицынских школ 
№1, №3 и Голицынской коррекционной 
школы - интерната. Глаза детей свети-
лись искренним счастьем и радостью. На 
празднике проводилось много заданий 
для детей: конкурс загадок, конкурс 
для отличников, им задавались вопросы 
о том, как надо себя вести в лесу, что 
можно делать, а что не следует. Дети 
активно участвовали во всех конкурсах 
и очень быстро разгадывали все загадки 
ведущих. Главными героями были Баба-
Яга, Леший и гномы. В основу сценария 
была положена сказка, в которой детям 
нужно было вызволить маленького гнома 

Хип-Хопа из рук Бабы-Яги, с чем ребята, 
конечно же, справились. Представление 
получилось очень «юморным», дети 
смеялись, а вместе с ними хохотали их 
учителя и родители, которые, наверняка, 
тоже вспомнили свои радостные момен-
ты детства. 

«Новые Люди» не впервые организуют 
различные мероприятия для жителей 
города. Часто – с помощью участни-
ков театральной студии «Кураж» Дома 
культуры «Октябрь» под руководством 
Ирины Николаевны Богдановой. Вот 
и на этот раз в роли сказочных персо-
нажей оказались наши студийцы. А в 
образе маленьких фей выступил  юный 
танцевальный коллектив «Девчата» под 
руководством Ларисы Рожковой. 

 Екатерина СУЧКОВА, г. Голицыно.

Спасение маленького 
Хип-Хопа

НОМИНАЦИИ КОНКУРСА: 
— Экополис в моей семье: 
1. Здоровый образ жизни — приз: бесплатный семейный абонемент в фитнес-

центр. 
2. Общее семейное дело —  приз: бесплатный семейный абонемент в фитнес-

центр. 
3. Уголок природы у меня дома — приз: бесплатный семейный абонемент в 

фитнес-центр. 
— Экополис в моем доме, микрорайоне: 
1. Наш чистый двор (микрорайон) — приз: средства на дальнейшее благоустройс-

тво двора (микрорайона). 
2. Мой чистый подъезд —  приз: средства на дальнейшее благоустройство подъ-

езда (дома). 
3. Наш зеленый дворик —  приз: средства на дальнейшее благоустройство двора 

(микрорайона). 
— Экополис в моем коллективе: 
1. Наш живой уголок —  специальный приз для коллектива. 
2. Красоту создаем сами —  специальный приз для коллектива. 
3. Экологическая акция —  специальный приз для коллектива. 
Принять участие в Конкурсе могут воспитанники детских садов, учащиеся обра-

зовательных учреждений, местные детские и молодежные экологические группы, 
общественные организации и объединения, некоммерческие партнерства, семьи, 
проживающие на территории Одинцовского района.

Для участия в Конкурсе необходимо заполнить отрывной купон, размещенный на 
странице 63 книги «Конкурс «Детский Экополис», или заполнить анкету (наш кол-
лектив; адрес, телефон; информация о маленьких «экополисных» делах коллектива) и 
выслать по адресу: 143000, Московская область, г.Одинцово, ул. Маршала Жукова, 
д.28, комн. 105. Телефон для справок: 593-01-05, администрация Одинцовского му-
ниципального района.

ПРИСОЕДИНЯЙСЯ!

Внимание! Стартовал 4-й тур 
конкурса «Детский Экополис»

• Лесная нечисть отличалась улыбчивостью и обая-
нием...
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ТРУД создателя шоу нелегок, 
ибо придумать что-то новенькое 
с каждым днем становится всё 
сложнее. Порой наступают «кри-
зисы жанра» — и начинаются пе-
репевы «старых песен о главном» 
как возвращение к истокам, как 
новый виток спирали. А дальше 
– новый шаг, новое развитие. 
Стоять на месте невозможно 
– ибо какой же ты шоумен, если 
показываешь сегодня то же самое, 
что и неделю назад? Грош тебе 
цена. Но иногда поиски новых 
путей заводят в беспросветные 
тупики. И вслед за великими гуру 
сцены в тупик приходят их фана-
ты и подражатели. Грустно. 

Иной раз бывает страшно 
смотреть: полуобнаженные де-
вушки, бьющиеся в конвульсиях 
(и этим уже не удивишь) парни, 
которые весьма неотдаленно 
напоминают женщин (и это 
тоже вовсе не сюрприз), и в 
конце концов, брань, грубость 
и нецензурщина в текстах песен. 
Во как круто! Вот как «новатор-
ски»! Представляешь себе иной 
раз такого «деятеля культуры», 
размышляющего – какое б еще 
коленце выкинуть, чем бы еще 
удивить рукоплещущую любой 
дурости толпу? Вот еще при-
людно на сцене не гадили, а так 
– вроде все уже было… 

Раньше обвинения в творчес-
ком бессилии, которое пытались 
скрыть за всевозможной бута-
форией и шелухой, в изобилии 
сыпались на, так называемую, 
«попсу». Но все чаще замечаю 
– процесс напрямую касается 
и рок-музыкантов.  Я не имею 

ничего против этого направления. 
Наоборот, очень уважаю многих 
исполнителей. Однако… И они в 
своём стремлении удержаться на 
олимпе общественного интереса 
становятся именно попсой, и 
попсой невысокого, прямо ска-
жем, уровня.

Ну, вот довольно популярная 
группа “Ленинград”, именно со-
лист этой команды Шнур широко 
пропагандирует нецензурщину на 
сцене. Печально — это служит 
примером всем остальным “под-
растающим” группам. Помнится, 
мэр города Москвы Юрий Луж-
ков даже запрещал выступления 
этого коллектива в столице. Но, 
тем не менее, семя брошено в 
землю и уже дает плоды.

Никто не может запретить 
подобных “самовыражений”. Но 
суть проблемы в том, что молодые 
звездочки, даже невысокого уров-
ня, не мирового и не эстрадного, 
уже переняли эту отвратительную 
моду. Такие случаи имели место 
быть на одинцовской сцене – на-
блюдала такое на Дне города и на 
подобных мероприятиях. Да что 
там Одинцово – и к нам пришло, 
в Кубинку! 

Пока таких “питомцев” масс-
культуры и телевидения не так 

уж и много, однако примеры 
очень яркие.

Взять к примеру панк-рок-
группу “ШОРТЫ”, которая, по 
всей видимости, из-за недопус-
тимого поведения не раз уже 
меняла название коллектива. 
Манера игры у ребят, в принци-
пе, интересная и индивидуальная 
(по крайней мере, так было около 
года назад). Пишут музыку и 
тексты сами. Но, к сожалению, в 
последнее время наблюдается пе-
чальная тенденция — коллектив 
утратил свою значимость из-за 
тупости (простите, но это самое 
подходящее слово) текстов своих 
песен и пошлости поведения на 
сцене. Работая с этой группой, 
приглашая их на мероприятия, 
которые проводит наша орга-
низация СМ “ВРЕМЯ”, мы все 
чаще стали видеть их неподготов-
ленность, халатность в отноше-
нии репетиций и выступлений. 

И это не только точка зрения 
организаторов – выступления 
группы последнее время совер-
шенно не поднимают настроение 
зрителей, вызывают полный 
негатив и недовольство публи-
ки, ну за исключением, разве 
что, преданных поклонников 
в виде друзей-приятелей самих 

музыкантов. 
Наиболее яркий пример - это 

презентация СМ “ВРЕМЯ”, 
которая состоялась в конце ок-
тября. Планируя её, мы делали 
акцент на то, чтобы параллельно 
с презентацией провести ми-
никонцерт, скрасив тем самым 
некоторую официальность об-
становки. 

“ШОРТЫ” пропустили гене-
ральную репетицию, но вышли 
на сцену. При этом - не все. 
Во время игры присоединились 
опоздавшие участники (!) — пол-
ное неуважение к собравшейся 
публике! Как только они начали 
играть, в зале у всех, в буквальном 
смысле, упало настроение. Игра-
ли они просто отвратительно! 
Путали ноты, кричали в микро-
фоны и кричали такую отборную 
чушь, что у всех присутствующих 
ещё ко всему и “уши в трубочку 
свернулись”. В перерывах между 
пошлятиной, которую они на-
зывали песнями, они бранили 
аппаратуру, организаторов и 
всех подряд, что, по их мнению, 

яаилось причиной их неудачной 
игры. Все просто перекрестились, 
когда наконец-то этот коллектив 
ушел со сцены, сопровождая свой 
провал бранью и матом. На что 
большинство присутствующих 
отозвались поговоркой: “Плохо-
му танцору мешает… ВСЁ!”. 

Неприятные воспоминания. 
Обидно наблюдать, во что пре-
вращается “культура”. Не хочет-
ся думать и представлять, каки-
ми темпами будет развиваться 
подобный креатив, но мне бы 
не хотелось, чтобы музыка так 
регрессировала благодаря подоб-
ным исполнителям. 

Может данный случай и не 
даёт четко понять — влияние ли 
это телевидения и современного 
шоу-бизнеса или просто оплош-
ность именно этих ребят, но сам 
факт… в любом случае, не стоит 
брать пример с того, в ком ты 
не уверен и кто только снаружи 
кажется клёвым и крутым. 

Юлия ПОЛЯКОВА, 
Совет молодежи “ВРЕМЯ”. 

г. Кубинка.

МЕНЯ БЕСПОКОИТ, МЕНЯ ВОЛНУЕТ…

Шоу-бизнес – штука странная. Сами собой подразу-
мевающиеся нестандартность, креатив, лидерство 
в нелёгком деле создания того, что завтра станет 
модным – всё это, разумеется, положительные фак-
торы. Тысячи поклонников, следующих в фарватере 
флагмана-звезды, ищут в нём образец для подража-
ния, и, одновременно – основу для развития собствен-
ной индивидуальности. 

Может, хватит обезьянничать?Может, хватит обезьянничать?

«Мне пришлось в обычной 
одинцовской школе, где учит-
ся мой сын, подождать около 
20 минут. Ждала перемены, 
сидела на лавочке в холле на 
первом этаже. Делать было 
нечего, но ожидание оказалось 
скрашенным. Наблюдала ра-
боту дежурных. Один из них, 
парень «весь из себя», с мод-
ной-премодной прической, на 
голове у него чуть ли не узоры 
были выстрижены, ходил с ве-
ником и подметал. Его одежда 
соответствовала нынешней 
моде – приспущенные штаны 
болтались на бёдрах. Беда была 
в том, что они ещё и плохо 
держались, и, стоило ему на-

гнуться – штаны падали! Судя 
по привычному движению, ко-
торым парень вздергивал свой 
прикид обратно, эта досадная 
особенность собственного гар-
дероба была молодому человеку 
хорошо знакома. А меня начал 
разбирать смех. Происходящее 
напоминало арену цирка, где 
клоуны любят терять свои 
штаны с периодичностью в 15 
секунд, радуя публику трусами 
с узором в огромный цветочек. 
Я принялась подсчитывать, 
сколько же раз упадут штаны. 
Переваливает за десяток – я 
уже не могу сдержать улыбку. 
Парень, видимо, почувствовал, 
что за ним наблюдают, и стал 

держаться от меня подальше. 
Но штаны продолжали спа-
дать. 

Зазвенел звонок, началась 
перемена. Специально обратила 
внимание на то, как девушки 
одеваются. И тоже – такие «эк-
земпляры» попадаются, скажу 
я вам... Когда оголяет живот 
крепенькая спортивная девчон-
ка, смотрится это, в принципе, 
неплохо. Можно спорить по 
поводу того, допустим ли такой 
вид в школе, но – красивое тело 
все же не вызывает реакции 
отторжения. Однако, когда на 
всеобщее обозрение выставля-
ется заплывший жиром живот 
организма, которому от роду лет 
пятнадцать, хочется подойти и 
задать вопрос – девушка, смот-
рели ли вы на себя в зеркало? 
Полагаете ли вы такой свой вид 
привлекательным? 

И такая «модница» попалась 
мне не одна. Молодежь заплы-
вает жиром, такое явление, как 
девичий целлюлит, стало широко 
распространено. Напялить на 
себя красивую одёжку, в которой 
так обалденно выглядит какая-
нибудь Даша, очень хочется, но 
при этом в голову не приходит 
окинуть себя критическим взгля-
дом. У Даши, может, от природы 
фигура хороша, или со спортза-
лом не понаслышке знакома – но 
ты-то, с твоими пропорциями 
снежной бабы, здесь при чём? 
Ведь всему миру своим видом 
заявляешь: мало того, что я не-
спортивна, некрасива, - я еще и 
дура! И вкуса нет совсем. 

Не хочу морализировать, не 
хочу занудствовать, нас тоже в 
свое время ругали за джинсы, 
которые тогда, правда, были 
исключительно классического 
покроя. Но не понимаю, зачем 
следовать моде бездумно? Зачем 
носить модные, но неудобные 
вещи, в которых вы теряете 
свободу передвижения, вы-
глядите по-идиотски, которые 
вам просто не подходят? Мало 
ли что придумает полоумный 

Этот рассказ неназвавшейся жительницы горо-
да Одинцово я записал с телефона. Речь в нём шла о 
школе, однако её номер собеседница тоже отказа-
лась сообщить, сославшись на то, что такая исто-
рия могла произойти в любой из школ. И хотя ано-
нимные звонки, равно как и анонимные письма, вещь 
для журналистов малоинтересная, данный разговор и 
поднятая нашей читательницей тема всё же пока-
зались достойными публикации: 

ВЗГЛЯД СО СТОРОНЫ

Несказанная…Несказанная…

Красота!Красота!

Неожиданное дополнение к 
этому материалу поступило от 
главврача Одинцовской городс-
кой детской больницы Тамары 
Михайловны Трушиной. Она 
рассматривает проблему со своей, 
сугубо профессиональной точки 
зрения. В руках врачей – неумо-
лимая статистика заболеваний 
почек. А она убеждает. Мода 
ходить в любую погоду в одежде 
с заниженной талией «низа» и 
укороченным «верхом», открывая 
всем ветрам уязвимые участки 
тела, приводит к устрашающему 
росту заболеваний почек. 

2004 год, по данным Т.М. 
Трушиной: всего заболеваний 
– 361 (из них девочек – 201, т.е. 
примерно поровну).

2005 год: всего заболеваний 
– 407 (из них девочек – 307 или 
три четверти!) 

Такая же динамика сохраняет-
ся и в 2006 году, статистика ко-
торого пока не закрыта. Однако 
уже сейчас ясно – рекорд будет 
побит, и принадлежать это сом-
нительное достижение будет мо-
лодым девушкам. Ничем более, 
кроме как появлением новой 
моды, медики объяснить такой 
рост заболеваний почек с явно 
выраженной дифференциацией 
по признаку пола не могут. 

«Совершенно однозначно, 

такое может происходить только 
из-за переохлаждений. Те девуш-
ки, кого «прихватило», немедлен-
но забывают об этой странной 
моде и начинают носить тёплые 
кофты. Но надо ли убеждаться на 
собственном опыте, насколько 
серьёзные последствия может 
дать переохлаждение вашим 
почкам? Спина должна быть в 
тепле, это наша настоятельная 
рекомендация! —говорит Тамара 
Трушина. — Даже если вы не 
попали в больницу – не факт, 
что всё закончится благополуч-
но. Последствия необдуманных 
поступков могут настигнуть вас 
позже, во время беременности 
или просто с возрастом. О том, 
что данная мода опасна для 
здоровья, надо писать во всех 
газетах!»

Непонятно, почему летняя 
мода не уходит с наступлением 
холодов, ведь у нас не Фран-
ция или Италия с их мягким 
климатом. Осенью всякий здра-
вомыслящий человек в наших 
широтах должен переходить на 
моду Канады, Норвегии и Фин-
ляндии, где, в частности, весьма 
популярна такая практичная 
вещь, как термобельё. Ох, уж эти 
сумасшедшие русские…

Подготовил 
Александр ЛЫЧАГИН.

модельер, в нарядах которого 
даже специально обученные 
модели шага ступить не могут и 
валятся на подиуме, как кегли. 
Мало ли в каких обносках со 
старших братьев ходят нищие 
американские негры-подростки, 
их понять можно, им больше 
нечего надеть. Я этим неграм со-
чувствую – помню, как родители 
в эпоху тотального дефицита (да 
и по бедности) покупали нам 
вещи на вырост, и помню, как 

в них было неудобно ходить, 
пока не дорастешь. Но вы же эту 
неудобную, нефункциональную 
тряпку не по бедности носите, 
а по дурости, да еще и большие 
деньги за нее от невеликого ума 
заплатили. Ну, точнее, родите-
ли ваши. Свою-то голову надо 
иметь? Или так и будете жить 
негритянским умом?

Может, я не права. Пусть тогда 
молодые люди мне ответят. Если 
смогут.

У девушек распустились почки…

На снимке: на качество исполнения сигарета во рту не влияет никак. 
Без неё – плохо. И с ней – не лучше. 
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БОЛЬШОЕ СОДЕЙСТВИЕ в организа-
ции выставки оказала  управляющая 
Звенигородским филиалом банка «Воз-
рождение» Тамара Николаевна Старо-
стина. Оригинальность мероприятия 
как раз в том, что художественные вы-
ставки детских работ не проводились 
в Одинцовском музее до сих пор ни 
разу. Зато для самих участников такие 
выходы «в люди» давно уже не в дико-
винку. Их работы регулярно украшают 
галерею «Сосны», залы «Рублёвки», 
Захаровского музея, побывали даже 
в Третьяковской галерее. В январе 
«Весёлые краски» отметят седьмой 
день рождения. В студии занимается четырнадцать ребят. И каждый из них 

представил на выставку свои работы. 
Самой младшей участнице  – Ксении 

Дудиковой — шесть лет. В её творчес-
тве не только дань детству «Любимая 
игрушка», но и сложные размышления 
на тему: «Борьба добра со злом». 
Девочка увлеклась рисованием  и 
пришла в студию вслед за старши-
ми братом и сестрой – семилетним 
Матвеем и десятилетней Ангелиной. 
Скоро в семейную «артель» вольётся 
и Дудиков-младший. Говорит он пока 
ещё не очень, зато уже пробует себя 
в гуашевых зарисовках.   

Старшей участнице – семнадцать. 
Это Светлана Козлова. Отзанимавшись 
в студии год, этим летом она стала 
студенткой Московского художественного 
вуза. Светлана уже работает на профес-
сиональном уровне. На выставке – четы-
ре её пейзажа, выполненные маслом, и 
акварельный «Осенний натюрморт».

Все детские работы заслуживают 
внимания, каждую хочется рассмот-
реть отдельно. Картины Никиты Бо-
кова, Лены и Любы Ганиевых, Ирины 
Камышниковой, Насти Позднеевой, 

Ксении Потаповой, Вали Снегирёвой, 
Дарьи Яковлевой создали добрую ауру 
и подарили всем гостям хорошее на-
строение. 

«Ветераном» студии «Весёлые крас-
ки» можно считать четырнадцати-
летнего Александра Карасёва. Под 
руководством Светланы Сергеевны он 
работает шестой год. Саша занима-
ется живописью с восьми лет. Талант 
художника разглядела первая школьная 
учительница. 

В прошлом году две картины юного 
художника, претерпев «жестокую» кон-
куренцию, были отобраны на престиж-
ную Московскую выставку в «Крокус 
Сити». Такая оценка творчества по-
льстила бы даже взрослому художнику. 
На этой выставке были представлены 
девять картин Саши Карасёва. Это 
пейзажи, натюрморты, тематические 
композиции. 

Рассматривая следующую экспо-
зицию, я призадумалась, увидев 
довольную кошку в тазу с водой. Не 
знаю как кто, а я ни разу в жизни не 
видела кошку, добровольно залезшую 
в воду. Автором работы оказалась 

чрезвычайно общительная особа – 
одиннадцатилетняя Настя Константи-
нова. Она объяснила, что на картине 
её любимица Муся, породы «турецкая 
ангора». Кошку почему-то привлекают 
водные процедуры в любой посуде, 
неважно какой температуры. Настя 
рассказала, что рисует с четырёх 
лет, в студии всего полтора года. 
Собирается пойти по стопам бабушки 
и стать дизайнером. С удольствием 
придумывает и изображает эскизы 
костюмов, платьев, интерьера, а пи-
сать любит хищников и лошадей за 
их грацию и ум. 

На открытие выставки пришли род-
ственники и друзья юных художников, 
члены народного коллектива «Этюд», 
художники московских коллективов, 
любители. В этот день было много 
сказано одобрительных слов о работах 
в адрес ребят и, конечно, Светланы 
Сергеевны, без мудрого и тонкого ру-
ководства которой невозможен был бы 
такой результат. Детям были вручены 
грамоты и подарки. 

 Ирина КОМЕЛЬ.
Фото Александра КОЛЕСНИКОВА.

ТАЛАНТЫ НАШИХ ЗЕМЛЯКОВ

«ВЕСЁЛЫЕ КРАСКИ» ИЗ ЗВЕНИГОРОДА
В ноябре в Одинцовском истори-

ко-краеведческом музее открылась 
художественная, но не совсем обычная 
экс позиция. Стены галереи озарились 
радостными искорками палитры дет-
ства. Юные художники Звенигорода из 
студии «Весёлые краски» под руководс-
твом опытного наставника Светланы 
Сергеевны Кулик подарили жителям го-
рода Одинцово удовольствие взглянуть 
на «Наш любимый край» удивлёнными 
глазами детства и юности. 

РАСЦВЕТИЛИ ОДИНЦОВО

• Юные художники талантливы во 
всем и наглядно доказали это всем 
присутствующим. 

• Учитель Светлана Кулик (фото слева) и ее воспитанники.

Руководствуясь Жилищным кодексом 
РФ от 29.12.2004 № 188-ФЗ; Феде-
ральным законом РФ от 30.12.2004г. 
№ 210-ФЗ «Об основах регулирования 
тарифов организаций коммунального 
комплекса» (ред. от 26.12.2005г. № 
184-ФЗ); Постановлением Правитель-
ства РФ от 23.05.2006г. № 307 «О 
порядке предоставления коммунальных 
услуг гражданам»; Постановлением 
Правительства Московской области 

от 28.06.2006г. № 572/20 “О мерах 
по государственному регулированию 
цен (тарифов) в Московской области”, 
постановляю:

1. Утвердить с 1 января 2007 года та-
рифы на коммунальные услуги, оказывае-
мые УДП РФ ФГУ «Центр Реабилитации», 
в размере: 

по водоснабжению – 6,75 руб./куб. м. 
по водоотведению – 6,04 руб./куб. м. 
Налог на добавленную стоимость в 

тарифах не учтен и взимается дополни-
тельно в соответствии с действующим 
законодательством.

2. Утвердить с 1 января 2007 года та-
риф на услуги по содержанию и ремонту 
жилого помещения, оказываемые УДП РФ 
ФГУ «Центр Реабилитации», в размере 
11,50 руб./кв.м с учетом НДС.

3. Применять утвержденный тариф на 
услуги по содержанию и ремонту жилого 
помещения для расчетов с населением, 
проживающим в обслуживаемом УДП РФ 
ФГУ «Центр Реабилитации» жилищном 
фонде.

4.Ежеквартально представлять в ко-
митет муниципального заказа и целевых 
программ администрации Одинцовского 
муниципального района (комн. 425) от-

четную калькуляцию себестоимости услуг 
с целью осуществления мониторинга 
производственных программ. 

5. Опубликовать настоящее постанов-
ление в в средствах массовой инфор-
мации.

6. Контроль за выполнением насто-
ящего постановления возложить на 
заместителя руководителя админист-
рации Одинцовского муниципального 
района Н.С.Карабанову и замести-
теля руководителя администрации 
Одинцовского муниципального района 
И.И.Безносикова. 

З.В. АБРАМЕНКО,
руководитель администрации

Одинцовского муниципального района.
27.11.2006г. № 3408

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

Об утверждении тарифов на жилищно-коммунальные услуги, оказы-
ваемые УДП РФ ФГУ «Центр Реабилитации», с 1 января 2007 года

ОФИЦИАЛЬНО

Руководствуясь Жилищным кодексом РФ 
от 29.12.2004г. № 188-ФЗ; Федеральным 
законом РФ от 30.12.2004г. № 210-ФЗ «Об 
основах регулирования тарифов органи-
заций коммунального комплекса» (ред. от 
26.12.2005г. № 184-ФЗ); Постановлением 
Правительства РФ от 23.05.2006г. № 307 
«О порядке предоставления коммуналь-
ных услуг гражданам»; Постановлением 
Правительства Московской области от 
28.06.2006г. № 572/20 “О мерах по госу-
дарственному регулированию цен (тарифов) 
в Московской области”, постановляю:

1. Утвердить с 1 января 2007 года 
тариф на услуги по водоотведению, ока-
зываемые ФГУП «Рублево - Успенский 
ЛОК», в размере 6,93 руб./куб. м.

Налог на добавленную стоимость в 
тарифах не учтен и взимается дополни-

тельно в соответствии с действующим 
законодательством.

2. Утвердить с 1 января 2007 года 
тарифы на услуги по содержанию и ре-
монту жилого помещения, оказываемые 
ФГУП «Рублево - Успенский ЛОК», в 
зависимости от уровня благоустройства, 
согласно Приложению.

3. Применять утвержденные тарифы на 
услуги по содержанию и ремонту жилого 
помещения для расчетов с населением, про-
живающим в обслуживаемом ФГУП «Рублево 
- Успенский ЛОК», жилищном фонде.

4.Ежеквартально представлять в ко-
митет муниципального заказа и целевых 
программ администрации Одинцовского 
муниципального района (комн. 425) от-
четную калькуляцию себестоимости услуг 
с целью осуществления мониторинга 

Виды благоустройства жилого фонда
Тариф в месяц с НДС 

руб./кв.м

1. Жилые дома, имеющие все виды благоустройства 17,77

2. Жилые дома, имеющие все виды 
благоустройства, кроме лифта 11,55*

3. Жилые дома, имеющие все виды благоустройства,  
кроме лифта и мусоропровода. 10,81

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
ОДИНЦОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

Об утверждении тарифов на жилищно-коммунальные услуги, оказы-
ваемые ФГУП «Рублево-Успенский ЛОК», с 1 января 2007 года

ПРИЛОЖЕНИЕ
Тарифы на услуги по содержанию и ремонту жилого помещения, оказываемые 
ФГУП «Рублево - Успенский ЛОК», в зависимости от уровня благоустройства.

* Применяется также для граждан, проживающих на первых этажах жилых домов, 
имеющих лифты.

производственной программы. 
5. Опубликовать настоящее постановле-

ние в средствах массовой информации.
6. Контроль за выполнением настоя-

щего постановления возложить на за-
местителя руководителя администрации 
Одинцовского муниципального района 

Н.С.Карабанову и заместителя руководи-
теля администрации Одинцовского муни-
ципального района И.И.Безносикова.

З.В. АБРАМЕНКО,
руководитель администрации

Одинцовского муниципального района.
29.11.2006г. № 3461
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ВЫПИСКА 
ИЗ ПРОТОКОЛА 
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ 
от 26.10.2006 г.

Тема: изменение целевого 
назначения земельных участков 
№№ 1 и 2, расположенных по 
адресу: Московская область, 
Одинцовский район, д. Жуковка, 
и принадлежащих Н.З. Хлопони-
ной на правах собственности, с 
земель особо охраняемых тер-
риторий и объектов, предназна-
ченных для рекреационных целей 
и земель сельскохозяйственного 
назначения, предназначенных 
дл сельскохозяйственного про-
изводства, в земли поселений 
для индивидуального жилищного 
строительства.

Присутствовали: Председатель 
публичных слушаний — глава 
сельского поселения Барвихин-
ское В.Н.Марковский, секретарь 
— Е.И.Давыдова, староста дерев-
ни Т.С. Дергачева, представитель 
Н.З. Хлопониной — В.С.Морозов, 
жители деревни.

Марковский В.Н. открыл пуб-
личные слушания: осветил тему 
слушаний «Об изменении вида 
разрешенного использования зе-
мельных участков». Проинформи-
ровал, что с момента публикации 
о проведении публичных слуша-
ний замечаний и предложений 
по данной теме в администра-
цию не поступило. Отметил, что 
данный вопрос уже обсуждался 
среди жителей деревни Жуковка. 
Предоставил слово старосте дер. 
Жуковка.

Дергачева Т.С. проинформиро-
вала о имеющихся правоустанав-
ливающих документах на землю, 
представленных согласованиях и 
работе проведенной гр. Хлопони-
ной по благоустройству деревни. 
Предложила одобрить изменение 
вида разрешенного использования 
вышеназванных участков.

Р.А. Орлова: «Какая общая 
площадь земельного участка, 
принадлежащего Н.З. Хлопо-
ниной и каким образом будет 
осуществляться заезд на выше-
названные участки?»

Морозов В.С. Дергачева 
Т.С.: «Площадь земельного учас-
тка около 1 га. Заезд будет 
осуществляться со стороны Иль-
инского шоссе».

Марковский В.Н: «Поступило 
предложение согласовать из-
менение целевого назначения 
земельных участков.» Проголо-
совали единогласно.

Марковский В.Н: Вопросы по-
вестки дня публичных слушаний 
исчерпаны. Других замечаний 
и предложений не поступило. 
Публичные слушания объявляю 
закрытыми.

Председатель 
В.Н. МАРКОВСКИЙ.

Секретарь Е.И. ДАВЫДОВА.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: администрация сельского поселения Назарьевское, 143021, МО, 

Одинцовский р-н, д. Матвейково, д.6.
Финансирование: бюджет района.
Предмет конкурса: вывоз твердых бытовых отходов.
Место выполнения работ: территория сельского поселения Назарьевское.
Сроки выполнения работ: с 1 января 2007 года по 31 декабря 2007 

года.
Начальная цена: 2 140 тыс. рублей.
Оплата: согласно выставленным счетам – фактурам, подтвержденным 

актами выполненных работ.
Конкурсная документация предоставляется бесплатно по адресу Заказчика 

с 6 декабря 2006 года по 6 января 2007 года с 11.00 часов до 17.00 часов 
по московскому времени.

Критерии оценки: согласно конкурсной документации.
Вскрытие конвертов по адресу: Московская область, Одинцовский район, 

д. Матвейково, д.6, 9 января 2006 года.
Полный текст извещения и конкурсная документация в полном формате 

размещена на сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: администрация городского поселения Лесной городок. Адрес: 

143080, МО, Одинцовский р-н, п. Лесной городок, ул. Фасадная д. 8/3. Финан-
сирование: бюджет района. Предмет контракта: организация питания в д/с №№ 
12 и 24. Начальная цена контракта: 1800,0 тыс. руб. Место и срок поставки: д/с 
№ 12, п. ВНИИССОК; д/с № 24 п. Лесной городок, с 10 января 2007 г. по 31 
декабря 2007г. Оплата: все расчеты Заказчика с Поставщиком производятся в 
безналичной форме. Конкурсная документация предоставляется бесплатно по 
адресу: п. Лесной городок, д. 12 с 6 декабря 2006 г. Критерии оценки: качество 
работ, услуг; цена контракта, сроки выполнения работ, оказания услуг. Вскрытие 
конвертов по адресу: п. Лесной городок, ул. Фасадная, д. 12, 8 января 2007 
г. в 10 часов 00 мин.

Проведение итогов конкурса по адресу: п. Лесной городок, ул. Фасадная, 
д. 12, 9 января 2007 г. в 10 часов. Обеспечение заявки не предусмотрено. 
Полный текст извещения и конкурсная документация размещены на сайте в 
сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: администрация сельского поселения Успенское.
Почтовый адрес: 143030, Московская обл., Одинцовский район, с.Успенское, 

ул.Советская, д.19.
Адрес электронной почты: uspenskoe2005@rambler.ru.
Финансирование: бюджет муниципального образования «Одинцовский район 

Московской области».
Предмет контракта: организация питания школьников в школе Горки-10, 

расположенной по адресу: Московская обл., Одинцовский район, п.Горки-10, 
и школе с. Успенское, расположенной по адресу: Московская обл., Одинцов-
ский район, с.Успенское;

-поставка продуктов питания для детских садов: №25, расположенного по 
адресу: Московская обл., Одинцовский район, с.Успенское; №52, расположен-
ного по адресу: Московская обл., Одинцовский район, п.Горки-10. 

Место и срок поставки: школа Горки-10 ежедневно, кроме воскресенья, с 
1 января 2007г. по 31 декабря 2007г., школа с.Успенское ежедневно, кроме 
субботы и воскресенья с 1 января 2007г. по 31 декабря 2007г.

-склад д/с №25 с.Успенское: понедельник, среда, пятница; склад д/с №52 
п.Горки-10: понедельник, среда, пятница.

Предварительная оплата в размере 30% цены контракта в течение 5-ти бан-
ковских дней со дня вступления контракта в силу, 70%- в течение 40 дней с 
даты подписания акта приемки-сдачи товара, акта выполненных работ, услуг.

Конкурсная документация предоставляется бесплатно по адресу Заказчика 
с 30 ноября 2006 года.

Прием заявок по адресу Заказчика. Цена контракта – 2 732 210 руб., 
цена контракта включает в себя расходы на перевозку, погрузку в транспорт 
поставщика, выгрузку на складе получателя, страхование, налогов, сборов и 
других обязательных платежей.

Вскрытие конвертов: по адресу Заказчика 29 декабря 2006г. в 10 часов 
00 минут.

Подведение итогов конкурса: по адресу Заказчика 9 января 2007г. Обес-
печение заявки и исполнения контракта не предусмотрено. Полный текст 
извещения и конкурсная документация размещены на сайте в сети Интернет 
по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: управление здравоохранения администрации Одинцовского му-

ниципального района.
 Место нахождения,почтовый адрес, т/ф: 143000, Московская обл., 

г.Одинцово, ул.Говорова, д.10, 596-03-67, электронный адрес отсутствует 
Финансирование: бюджет района.
Предмет муниципального контракта: техническое обслуживание:

ЛОТ№1: техническое обслуживание и текущий ремонт зданий.
ЛОТ№2: техническое обслуживание и ремонт медицинского оборудования.
ЛОТ№3: техническое обслуживание и текущий ремонт компьютерной и 

ортехники.
Место и условия выполнения работ по каждому лоту указаны в конкурсной 

документации.
Сроки выполнения работ с момента подписания муниципального контракта 

по 31 декабря 2007 года.
Начальная цена контракта: ЛОТ№1: 720 тыс.руб., ЛОТ№2: 232 тыс.руб., 

ЛОТ№3: 154 тыс.руб. 
Оплата в безналичной форме ежемесячно в размере 100% в течение 10 

банковских дней после подписания Заказчиком акта выполненных работ.
Конкурсная документация предоставляется бесплатно по адресу Заказчика 

со 2.12.06г. 
Прием заявок по адресу Заказчика с 2.12.06г. по 10.01.07г. с 10.00
Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: цена контракта; сроки 

выполнения работ; срок предоставления гарантии качества работ; объем 
предоставления гарантий качества работ.

Вскрытие конвертов: по адресу заказчика 10.01.07г. в 10.00. Подведение 
итогов конкурса: по адресу Заказчика 10.01.07г. в 10.00.

Полный текст извещения и конкурсная документация размещена на офи-
циальном сайте: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Муниципальный заказчик: управление здравоохранения администрации 

Одинцовского муниципального района. 
Место нахождения и почтовый адрес, т/ф: 143000, г. Одинцово, ул. Гово-

рова, д.10а, 593-08-72. 
Финансирование: бюджет района. 
Предмет муниципального контракта: стирка прямого и фасонного белья на 

2007г. для детской больницы.
Объем и место выполнения работ определены в конкурсной документа-

ции.
Начальная цена контракта: 326 тыс.руб.
Сроки выполнения работ: с момента заключения контракта по 31.12.2007 г.
Оплата в течение 14 банковских дней с даты подписания акта приемки-сда-

чи выполненных работ путем безналичного перечисления денежных средств 
на расчетный счет Исполнителя.

Конкурсная документация предоставляется бесплатно по адресу Заказчика 
с 4.12.06г. 

Прием заявок по адресу Заказчика с 4.12.06г. по 10.01.07г с 10.00.
Критерии оценки заявок на участие в конкурсе: цена контракта.
Вскрытие конвертов: по адресу заказчика 10.01.07г. в 11.00. Подведение 

итогов конкурса: по адресу Заказчика 10.01.07г. 
Полный текст извещения и конкурсная документация размещена на офи-

циальном сайте: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: администрация СП Ершовское. Адрес: 143055, МО, Одинцов-

ский район, с.Ершово, д.8а. Финансирование: местный бюджет, целевые 
средства. Предмет контракта: организация питания и поставка продук-
тов питания для учреждений: Лот 1: Ершовская СОШ, Ершовская НОШ, 
Ершовский д/с 61 – 704,55 тыс.руб. Лот 2: Каринская СОШ, Саввинская 
СОШ, Каринский д/с 63 – 636,55 тыс.руб. Срок поставки: с 1 января 
по 30 июня 2007 года. Оплата: в безналичной форме; предоплата 30%, 
70% по факту ежемесячно. Конкурсная документация предоставляется 
бесплатно по адресу Заказчика с 1.12.06г. Прием заявок: по адресу 
Заказчика. Критерии оценки: наличие единого поставщика на все учреж-
дения, потребительские свойства и качественные характеристики товара, 
цена контракта. Вскрытие конвертов по адресу Заказчика 22.12.2006г в 
11 часов. Подведение итогов конкурса: по адресу Заказчика 25.12.2006г. 
Обеспечение заявки и исполнения контракта не предусмотрено. Полный 
текст извещения и конкурсная документация размещены на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: администрация СП Ершовское. Адрес: 143055, МО, Одинцов-

ский район, с.Ершово, д.8а. Финансирование: целевые средства. Пред-
мет контракта: вывоз ТБО с населенных пунктов в количестве 6000 м3. 
Начальная цена контракта: 1000,0 тыс.руб. Срок поставки: ежедневно, 
согласно поступившим заявкам с 1 января по 30 июня 2007 года. Оп-
лата: ежемесячно, по счету-фактуре в безналичной форме. Конкурсная 
документация предоставляется бесплатно по адресу Заказчика с 4.12.06г. 
Прием заявок: по адресу Заказчика. Критерии оценки: качество услуг, 
цена контракта. Вскрытие конвертов по адресу Заказчика 9.01.2007г в 
11 часов. Подведение итогов конкурса: по адресу Заказчика 10.01.2007г. 
Обеспечение заявки и исполнения контракта не предусмотрено. Полный 
текст извещения и конкурсная документация размещены на сайте в сети 
Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 18 от 28 ноября 2006 г.

Заказчик: администрация городского поселения Большие 
Вяземы - 143050, Московская область, Одинцовский район, 
рабочий поселок Большие Вяземы, Можайское шоссе, дом 5.

Предмет конкурса: поставка хлебобулочных и кондитерских 
изделий для д/садов.

Получено заявок: 2. 
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных 

заявок признать победителем в проведении запроса котировок: 
ИП Благовистную Н.А.: Московская обл., Одинцовский район, 
р.п. Большие Вяземы, ул. Школьный п., д.11, кв. 37. предложив-
шую наименьшую цену контракта — 225250 рублей. 

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по ад-
ресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 19 от 28 ноября 2006 г.

Заказчик: администрация городского поселения Большие 
Вяземы - 143050, Московская область, Одинцовский район, 
рабочий поселок Большие Вяземы, Можайское шоссе, дом 5.

Предмет конкурса: поставка овощей и фруктов для д/садов.
Получено заявок: 3. 
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных 

заявок признать победителем в проведении запроса котировок: 
ИП Благовистную Н.А.: Московская обл., Одинцовский район, 
р.п. Большие Вяземы, ул. Школьный п., д.11, кв. 37, предложив-
шую наименьшую цену контракта - 61291 рублей. 

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в пол-
ном формате размещен на сайте в сети Интернет по адресу:
www.odin. ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК №11 от 29.11.06г.

Заказчик: администрация городского поселения Лесной го-
родок Одинцовского муниципального района.

Предмет конкурса: право заключения муниципального конт-
ракта на оказание услуг по обслуживанию программы «Парус 
Бюджет7». 

В результате рассмотрения и оценки котировочных заявок 
признать победителем в проведении запроса котировок цен 
ООО «Компьютерное агентство «ЦИТ»: 143090, МО, г.Звенигород, 
ул.Почтовая, 8, офис 501 предложившее наименьшую цену кон-
тракта — 230,0 тыс рублей.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по ад-
ресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В КОНКУРСЕ № 8 ОТ 18.10.2006г.

Заказчик: администрация СП Ершовское. Предмет контракта: 
вывоз ТБО. Рассмотрение заявок проведено 18.10.06г. Пода-

но заявок: 1. Участник, подавший единственную заявку: МУП 
«Коммунального хозяйства и благоустройства» МО, г.Одинцово, 
ул.Молодежная, д.32 с ценой контракта – 600,0 тыс. рублей. Прото-
кол рассмотрения заявок на участие в конкурсе в полном формате 
размещен на сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 1 от 27 ноября 2006г.

Заказчик: администрация городского поселения Кубинка 
Одинцовского муниципального района Московской области.

Московская обл., Одинцовский район, г. Кубинка, Наро-Фо-
минское шоссе, д. 4.

Предмет конкурса: лицензиооное обслуживание по ПП «Па-
рус-Бюджет 7.65». Бухгалтерия.

Получено заявок - 2.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных 

заявок признать победителем в проведении запроса котировок 
цен ООО «ПРО-СТРОЙ», 119421, г. Москва, ул. Новаторов, д.4 
к.16, предложившее цену контракта — 223.9 тыс. руб.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по ад-
ресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 2 от 27 ноября 2006г.

Заказчик: администрация городского поселения Кубинка 
Одинцовского муниципального района Московской области.

Предмет конкурса: приобретение мебели для Кубинской 
СОШ № 1.

Получено заявок – 1.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных 

заявок признать победителем в проведении запроса котировок 
цен ООО «ВИТАЛ-ПК», г. Москва, Зеленоград, Савелкинский 
пр-зд, д. 4, подавшее единственную котировочную заявку, 
предложившее цену контракта — 100420 руб.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по ад-
ресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 3 от 27 ноября 2006г.

Заказчик: администрация городского поселения Кубинка 
Одинцовского муниципального района Московской области.

МО, Одинцовский район, г. Кубинка, Наро-Фоминское шоссе, 
д. 4.

Предмет конкурса: приобретение мебели для Акуловской 
СОШ.

Получено заявок - 1.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных 

заявок признать победителем в проведении запроса котировок 
цен ООО «ВИТАЛ-ПК», г. Москва, Зеленоград, Савелкинский пр-
зд, д. 4, предложившее цену контракта — 62985 руб.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 

полном формате размещен на сайте в сети Интернет по ад-
ресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 4 от 27 ноября 2006г.

Заказчик: администрация городского поселения Кубинка 
Одинцовского муниципального района Московской области.

МО, Одинцовский район, г. Кубинка, Наро-Фоминское шоссе, 
д. 4.

Предмет конкурса: приобретение мебели для Кубинской 
СОШ № 2.

Получено заявок - 1
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных 

заявок признать победителем в проведении запроса котировок 
цен ООО «ВИТАЛ-ПК», г. Москва, Зеленоград, Савелкинский 
пр-зд, д. 4, предложившее цену контракта — 129377 руб.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по ад-
ресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 5 от 27 ноября 2006г.

Заказчик: администрация городского поселения Кубинка 
Одинцовского муниципального района Московской области.

МО, Одинцовский район, г. Кубинка, Наро-Фоминское шоссе, 
д. 4.

Предмет конкурса: приобретение мебели для Асаковской 
СОШ.

Получено заявок - 1.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных 

заявок признать победителем в проведении запроса котировок 
цен ООО «ВИТАЛ-ПК», г. Москва, Зеленоград, Савелкинский 
пр-зд, д. 4, предложившее цену контракта — 79860 руб.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по ад-
ресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ 
И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК 
№ 6 от 27 ноября 2006г.

Заказчик: администрация городского поселения Кубинка 
Одинцовского муниципального района Московской области.

МО, Одинцовский район, г. Кубинка, Наро-Фоминское шоссе, 
д. 4.

Предмет конкурса: приобретение мебели для детского сада 
№ 17.

Получено заявок - 1.
В результате рассмотрения и оценки принятых котировочных 

заявок признать победителем в проведении запроса котировок 
цен ООО «Волшебный Мир», г.Москва, Пестовский пер., д. 12, 
корп.1, предложившее цену контракта — 150 тыс. руб.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в 
полном формате размещен на сайте в сети Интернет по ад-
ресу: www.odin.ru.


